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UEBERT & BEBE ANGEL

Avec des années de ministère à temps plein derrière eux, Ue-
bert et Bebe Angel sont des pionniers et des grandes voix dans 
la proclamation de la Bonne Nouvelle de la Grâce de Dieu (Eu-
aggelion) et du prophétique autour du monde. Au milieu de 
tout cela, ils sont les auteurs de best-sellers tels que Le Combat 
Spirituel, Intimité, Banque de prières, Le superpouvoir du croy-
ant etc… Uebert et Bebe Angel sont également des conféren-
ciers internationaux extrêmement demandés et en tant que 
leaders mondiaux, ils sont hautement estimés pour leur vision, 
leurs innovations et leur audace. En tant que fondateurs  de 
The GoodNews Church (Spirit Embassy) et ayant la tenue du 
prophétique, ils ont impacté des millions de vies dans le monde 
entier par leur passion pour les âmes et en apportant la révéla-
tion de la Bonne Nouvelle de la Grâce de Dieu (Euaggelion).
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Dimanche 1er janvier BIEVENUE EN 2023,
L’ANNÉE DU CIEL SUR LA TERRE 

1 Jean 5 : 4 
Parce que tout ce qui est né de Dieu 
triomphe du monde ; et la victoire qui 
triomphe du monde, c’est notre foi.

La foi est la plus grande chose au 
monde entier et dans la parole de 
Dieu. La Bible dit qu’il est impossible 
de plaire à Dieu sans la foi. La foi est 
le style de vie des riches et célèbres en 
Christ. C’est par la foi que nous affron-
tons et conquérons ce que le naturel 
présente comme impossible. C’est par 
la foi que nous accédons et prenons 
possession de tous les avantages qui 
ont été achetés par la mort de Christ 
sur la croix.

Alors que nous avançons dans cette 
nouvelle année, l’année du Ciel sur la 
Terre, développez et utilisez la foi com-

me une priorité, car c’est là que réside votre victoire. La foi ne peut venir 
que de ce que l’on entend, et cette faculté d’entendre ne vient que de 
la parole de Dieu. Alors, profitez de chaque occasion pour saturer votre 
esprit de la parole de Dieu. Lisez la Parole. Écoutez les enseignements. 
Branchez-vous sur chaque émission et lisez des livres qui vous aideront 
à construire, renforcer et augmenter votre foi. En ce moment, alors que 
vous lisez cette dévotion, votre foi augmente. Alléluia ! La phase de vie 
plus profonde est votre opportunité d’être le chrétien que vous étiez 
censé être, un chrétien qui vit le ciel sur la terre dans la victoire !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je vis une vie de ciel sur la Terre parce que ma foi ne cesse 
de croître. Chaque problème de ma vie est en danger lorsque 
j’exerce ma foi. Je ne suis en aucun cas impuissant car ma foi 
fait de moi un champion !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Jacques 1 :22-25
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Lundi 2 janvier VANTEZ-VOUS !

1 Timothée 4 :15 
Méditez sur ces choses ; donne-toi 
tout entier à elles, afin que tes progrès 
soient évidents pour tous.

La plupart d’entre nous ont appris qu’il 
ne faut pas se vanter parce que la van-
tardise est le résultat de l’arrogance et 
de la vanité. Bien que cela puisse être 
vrai si le caractère d’une personne est 
entaché d’orgueil, il y a des exemples 
dans la parole de Dieu où la vantardise 
est autorisée. Dans le Psaume 34 : 2 
(LSG), le roi David a déclaré : « Je béni-
rai l’Éternel en tout temps ; Sa louange 
sera toujours dans ma bouche ». Cela 
dit une vantardise dont les gens ont be-
soin d’entendre parler.

Dieu vous donne la permission de vous 
vanter. D’après Notre Écriture, c’est 

votre droit et votre responsabilité de vous assurer que les autres connais-
sent la bonté de Dieu dans votre vie. Mais pour que cela se produise, 
vous devez vous engager à méditer régulièrement.

Pendant la méditation, Dieu complote avec vous et Il veut que vous 
montriez les résultats. Votre profit est la seule chose que Dieu souhaite 
montrer. Vos réseaux sociaux doivent être remplis de vos profits, pas de 
votre chair. Votre profit devrait être partout ! Vous devriez montrer au 
monde votre vie de ciel sur la terre– même au reste de l’église – que la 
Parole agit. Grâce à la méditation, vous pouvez faire bouger les choses. 
Et au fur et à mesure que vous décidez de méditer, vous accéderez à 
des dimensions. Méditez, et votre profit sera évident à tous !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Les choses bougent dans ma vie cette année ! Tout le monde 
me regardera avec émerveillement. En méditant sur la Parole, 
je fais prospérer ma propre voie et j’aurai un grand succès !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Éphésiens 2 : 7
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Mardi 3 janvier EXERCICE SPIRITUEL

Jérémie 51 : 20 (LSG)  
Tu as été pour moi un marteau, un in-
strument de guerre. J’ai brisé par toi 
des nations, Par toi j’ai détruit des 
royaumes. 

Récemment, j’ai eu une vision où on 
m’a dit de ménager ma santé. J’ai 
commencé à faire immédiatement du 
sport. Vous voyez, la vie profonde est 
une rébellion contre le péché. C’est 
aimer ce que Dieu aime et haïr ce que 
Dieu hait, et l’une des choses qu’Il hait, 
c’est la maladie. Il déteste tellement 
cela qu’il est venu dans la chair et est 
mort pour vous débarrasser de la mal-
adie. 

La Bible dit que l’exercice corporel est 
utile à peu de chose, (1 Timothée 4 :8 
LSG). Il nous dit aussi que nos progrès 

devraient être évidents pour tous. Cela signifie que s’il y a un progrès, 
cela devrait être visible. Votre santé devrait s’améliorer. Écoutez, votre 
corps est la seule chose qui vous permet de fonctionner sur Terre. C’est 
pourquoi Jésus a dû revêtir un costume de chair. Ainsi, le soin de votre 
corps physique est vital.

Quand il s’agit de faire du sport, rendez-le spirituel sachant que, Dieu 
a besoin de votre corps pour ce qu’il veut accomplir sur Terre. Cela 
ne signifie pas que vous devez courir vous abonner au gymnase. Mais 
même quelque chose d’aussi simple que marcher, est un début. Faites 
ce que vous pouvez faire. Rappelez-vous que Dieu porte votre corps, 
alors prenez-en bien soin.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis la hache de combat du Seigneur, et mon corps est l’arme 
du Seigneur contre la maladie et l’infirmité. A travers mon corps, 
Il guérit les malades, ressuscite les morts, chasse les démons et 
détruit les œuvres des ténèbres.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
1 Timothée 4 : 8
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Mercredi 4 janvier LES POINTS DE CONTACT DE DIEU

1 Timothée 2 : 8 (KJV) 
Je veux donc que les hommes prient en 
tout lieu, en élevant des mains pures, 
sans colère ni mauvaises pensées. 

Nos mains sont des terminaux étonnam-
ment multiformes situés aux extrémités 
de nos bras. Avec nos mains, nous 
touchons, saisissons, sentons, tenons, 
manipulons, caressons et bien plus en-
core. Même lorsque nous parlons, nos 
mains sont un élément clé de qui nous 
sommes et de ce que nous disons. Les 
mains sont l’une des zones du corps qui 
préoccupent le plus le cerveau. En fait, 
une grande partie de la matière grise 
de notre cerveau est consacrée aux 
fonctions relatives à nos mains. À l’ex-
ception de votre visage, vous êtes plus 
susceptible de montrer au monde vos 
mains que toute autre partie de vous-
même. Les mains sont une partie essen-
tielle de qui nous sommes.

Ce n’est pas une coïncidence si Dieu a choisi de mettre l’accent sur 
cette partie particulière du corps utilisée pour la prière. Vous êtes tout 
à fait saint. Il aurait pu choisir n’importe quelle partie, mais Il a choisi 
spécifiquement vos mains. Vos mains ne sont pas seulement séparées du 
monde, mais séparées pour Dieu pour un usage spécial. Bien que notre 
écriture se réfère aux « hommes » comme masculin, elle est également 
utilisée de manière générique pour les hommes et les femmes. Par vos 
mains, sa puissance et son amour sont libérés. Il veut utiliser vos mains 
pour atteindre les perdus, guérir les malades, transmettre sa grâce et ex-
primer son étreinte aux autres. Quel privilège de les élever dans la prière !

Cette année, par vos mains, vous expérimenterez le Ciel sur la Terre. Tout 
ce que vous touchez avec vos saintes mains fleurira au Nom de Jésus ! 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Mes mains sont une extension de Dieu, libérant son amour et sa 
puissance dans le monde. Mes mains sont pour les signes, les 
prodiges et les miracles au nom puissant de Jésus ! Tout ce que 
je touche fleurira alléluia ! 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE: Actes 19 : 11-12
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Jeudi 5 janvier LEVEZ LES YEUX ET VOYEZ

Genèse 13 : 14-15 (LSG) 
L’Éternel dit à Abram, après que Lot se 
fut séparé de lui : Lève les yeux, et, du 
lieu où tu es, regarde vers le nord et le 
midi, vers l’orient et l’occident ; car tout 
le pays que tu vois, je le donnerai à toi 
et à ta postérité pour toujours. 

Il fut un temps où je voulais une voiture 
toute neuve, mais mon désir ne corre-
spondait pas à mon budget. Alors, j’ai 
trouvé un verset pour ça. Dans Luc 19 : 
30, Jésus a dit : “... tu trouveras un ânon 
attaché sur lequel personne ne s’est ja-
mais assis”. Un âne était la Rolls-Royce 
à l’époque de Jésus, et il n’a jamais été 
monté, ce qui signifiait qu’il était tout 
neuf. Maintenant, j’avais un verset.

La Bible dit dans Hébreux 11 : 1, “la foi 
est la substance des choses qu’on es-

père...” La foi est une ferme assurance ; elle soutient. Lorsque vous voulez 
exercer votre foi, trouvez un verset auquel s’accrocher sans céder pas 
jusqu’à ce que votre désir se manifeste. La Bible dit que lorsque ce que 
vous demandez est dans la volonté de Dieu, Sa Parole, Il vous écoute et 
votre demande est exaucée. Par conséquent, si vous voyez votre désir 
dans la Parole, Dieu voit que vous l’avez vu, et vous l’obtiendrez. Alors, 
je vous dis, comme Dieu l’a dit à Abram dans Genèse 13 : 14, “levez 
les yeux et regardez...” Il y a un verset pour chacun de vos besoins. 
Trouvez-le et faites-en sortir la lumière du jour !”. Levez la tête et voyez 
le meilleur qu’il y a pour vous. Visualisez votre guérison. Visualisez votre 
argent arriver Visualisez le CIEL SUR LA TERRE !!

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Mes yeux sont ouverts sur tout ce qui m’appartient. Je décrète 
et déclare avoir la grâce de rassembler mes collections et de 
posséder mes biens au nom de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
1 Jean 5 : 14-15
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Vendredi 6 janvier FAITES COMME DIEU

Éphésiens 3 : 1 (LSG)
 À cause de cela, moi Paul, le prisonni-
er de Christ pour vous païens… 

À la fin des années 70, Burger King a 
lancé une campagne de marketing 
massive en utilisant le slogan « À votre 
guise ». Puis, à l’été 1996, Coca-Cola, 
le fabricant du soda pétillant Sprite, a 
lancé une campagne pour toucher 
la jeune génération. Ils ont embauché 
une agence de publicité connue pour 
sa capacité à plaire aux masses plus 
jeunes et ont proposé le slogan “obéis-
sez à votre soif”. Ce fut un grand suc-
cès au point où, ils ont réitéré la cam-
pagne vingt-cinq ans plus tard pour 
élargir son attrait.

L’idée de faire ce qui vous plait est l’im-
age de marque de ce monde. Cepen-

dant, la vie profonde a son propre emblème. Cela s’appelle la vie cru-
cifiée. Paul s’est appelé apôtre, puis serviteur de Dieu, mais lorsqu’il a 
compris la vie crucifiée, il s’est identifié comme le prisonnier du Christ. 
Une vie crucifiée n’a pas le luxe insensé de refuser ce que Dieu veut, ni 
n’est distraite par l’accomplissement des désirs charnels. C’est une vie 
complètement vendue au Seigneur, c’est l’expression suprême d’une 
vie marquée par l’abondance, la puissance et tout ce que Dieu vous 
destine.

Vous avez obéi à votre soif et n’avez eu que des ennuis. Vous avez es-
sayé votre chemin et cherchez maintenant la sortie. Mais la voie de 
Dieu est la meilleure, et tous vos désirs potentiels se trouvent dans la vie 
crucifiée.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis l’expression ambulante et parlante du Christ en moi. Je 
suis un esprit supérieur qui vit au-delà des crochets de la chair. 
Je suis un participant volontaire à la vie crucifiée en cette an-
née du CIEL SUR LA TERRE ALLÉLUIA !!

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Galates 2 : 20
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Samedi 7 janvier COMMENT ÊTRE CÉLÈBRE DURANT 
L’ANNÉE DU CIEL SUR LA TERRE

Philippiens 2 : 5-6 (LSG) 
Ayez en vous les sentiments qui étaient 
en Jésus Christ, lequel, existant en 
forme de Dieu, n’a point regardé com-
me une proie à arracher d’être égal 
avec Dieu, 

Les réseaux sociaux ont préparé le ter-
rain pour le désir des masses d’être des 
influenceurs. Pasteurs et entrepreneurs 
dépensent des milliers de dollars pour 
se faire connaître. Les célébrités et les 
gens “ordinaires” essaient tous d’aug-
menter le facteur “savoir, appréciation, 
confiance”. Tout dépend de leur répu-
tation, mais avec Dieu, l’intégrité est ce 
qui compte.

Le Seigneur Jésus n’a jamais imprimé 
de dépliant, fait de vidéo Instagram ou 
diffusé une publicité sur Facebook ou 
YouTube. Il n’a jamais rien fait pour bâtir 

sa propre réputation. En fait, la Bible dans Philippiens 2 : 7 déclare qu’il 
“s’est fait sans réputation ...” Voilà son secret pour devenir célèbre à la 
fois sur Terre et dans le royaume des immortels. Il s’est concentré sur son 
appel et son engagement envers Dieu. Il faisait du bien et guérissait les 
opprimés du diable au point où, le Saint-Esprit est devenu son agence 
de publicité. Est-il mauvais de poster sur les réseaux sociaux ? Non. Utili-
sez-les comme un autel – laissez les gens voir la marque de Christ.

Quand Dieu est avec vous, c’est tout ce dont vous avez besoin. C’est 
ce que vous faites quand personne ne regarde qui intéresse le plus 
Dieu. En entrant dans la Parole et en découvrant votre but dans la vie, 
vous découvrirez qui vous êtes et ce dont vous êtes capable. La seule 
“appréciation” dont vous avez besoin est celle de Dieu. Ne cherchez 
donc pas à impressionner les hommes. Rendez-vous sans réputation, et 
regardez Dieu vous rendre célèbre !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis fixé sur le cap à suivre. Dieu est ma vie, et ma vie est 
pour Dieu ! Je suis célèbre pour gagner des âmes, pour faire 
fonctionner la Parole, pour la foi de type d’un rhinocéros – je suis 
riche et célèbre en Christ alléluia !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE: Actes 10 : 38
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Dimanche 8 janvier LE POUVOIR DE 
LA VÉRITABLE ATTENTE

Actes 6 : 8 (LSG) 
Étienne, plein de grâce et de puis-
sance, faisait des prodiges et de grands 
miracles parmi le peuple.

Ésaïe 40 : 31 est un verset qui a été 
grossièrement mal appliqué. Il dit, 
“Mais ceux qui se confient en l’Éternel 
renouvellent leur force”. Beaucoup ont 
utilisé ce verset pour retarder l’action 
et “attendre” que quelque chose se 
produise ou, pire encore, pour “atten-
dre” que Dieu fasse quelque chose. 
Mais comprenez que Dieu a fait tout 
ce qu’Il fera, et se confier en Dieu n’est 
jamais une attitude passive. Il y a une 
leçon importante à tirer en cette nou-
velle année, l’année du Ciel sur la Terre 
! Je sais qu’un certain nombre d’entre 
vous attendaient que cette année 
pour remplacer certaines choses, mais 

c’est une mauvaise façon d’attendre. Laissez-moi vous le montrer.

Lorsque l’église primitive grandissait, les apôtres décidèrent de choisir 
des hommes remplis du Saint-Esprit pour “servir” aux tables. Etienne était 
l’un d’entre eux. Son service ne consistait pas à rester assis à attendre 
que Dieu fasse quelque chose. En fait, alors qu’il servait aux tables, il 
faisait des miracles, dispensait de la sagesse et faisait des merveilles ! Il 
était si rempli du Saint-Esprit qu’il vous tendait une assiette de nourriture, 
et le cancer partait. Il essuyait une chaise et la prochaine personne qui 
s’y asseyait était délivrée. Alléluia !

Alors, la prochaine fois que vous pensez attendre Dieu, mettez-vous au 
travail ! Soyez rempli du Saint-Esprit et allez là-bas et faites de grands 
prodiges et de grands miracles parmi les gens. C’est le genre d’attente 
que Dieu approuve et ce qu’IL attend.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis le serviteur de Dieu. J’existe pour Le servir. Et dans mon 
service, j’accomplis des signes, des prodiges, et des miracles 
au nom puissant de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE: Actes 6 : 1-10
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Lundi 9 janvier RÉGIME SPIRITUEL DURANT CETTE 
ANNÉE DU CIEL SUR LA TERRE 

Job 23 : 12 (LSG)  
Je n’ai pas abandonné les comman-
dements de ses lèvres ; J’ai fait plier 
ma volonté aux paroles de sa bouche. 

L’estomac d’un adulte moyen peut 
contenir un peu moins d’un litre lor-
squ’il est vide et entre deux et quatre 
litres lorsqu’il est plein. Une fois adulte, 
votre estomac reste à la même taille, 
à moins que vous ne subissiez une in-
tervention chirurgicale pour le réduire. 
Alors que l’estomac est extensible, il est 
possible de manger tellement que l’es-
tomac éclate ou se rompt,

Votre esprit a aussi d’appétit. Il désire se 
nourrir de la Parole tout le temps. Il se 
dilate également pour agrandir sa ca-
pacité à recevoir ce que vous y met-
tez. Mais l’avantage est qu’il a une ca-

pacité illimitée. Peu importe la quantité de la Parole que vous nourrissez 
votre esprit, elle en veut toujours plus et peut s’étendre sans se rompre. 
Et une fois qu’il se développe, il ne revient jamais à sa taille précédente.

Pourquoi garder votre esprit sur un régime de deux litres alors qu’il a une 
capacité illimitée ? En ce moment, votre esprit gronde avec une soif 
de la Parole. Ne commettez pas l’erreur de vous regarder dans le miroir 
spirituel et de penser que vous êtes déjà gros. Agir ainsi serait un signe 
d’anorexie spirituelle. La Bible dit que l’âme libérale sera engraissée. 
Soyez libéral avec votre consommation de la Parole, comprenant que 
votre esprit ne peut jamais trop manger. Alors, approfondissez la Parole, 
non seulement en qualité mais aussi en quantité.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Mon appétit pour la Parole augmente chaque jour. Je grandis 
en grâce et la Parole grandit puissamment dans tous les do-
maines de ma vie !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Proverbes 11 : 25
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Mardi 10 janvier DES MOTS POUR VIVRE

Psaume 45 : 1 (LSG) 
Des paroles pleines de charme bouil-
lonnent dans mon cœur. Je dis : Mon 
œuvre est pour le roi ! Que ma langue 
soit comme la plume d’un habile écriv-
ain ! 

Il y a beaucoup d’écrivains de livres 
de la Bible mais un seul auteur. La Bi-
ble dit que des hommes saints ont été 
amenés à écrire, inspirés par le Saint-Es-
prit. Le Saint-Esprit est toujours inten-
tionnel et sélectif avec Ses paroles. Par 
conséquent, il est dans votre intérêt 
d’étudier les Écritures et de découvrir 
ce qu’Il dit au-delà des mots imprimés 
sur les pages de votre Bible.

L’Écriture d’aujourd’hui relie la langue 
ou la parole à un stylo ou à l’écriture. 
Cela signifie que lorsque vous parlez, 

quelque chose est écrit. Mais remarquez, ce n’est pas le stylo de n’im-
porte qui. C’est la plume d’un “habile écrivain “. Un écrivain habile est 
habile et diligent. Un écrivain habile n’écrit pas une seule fois et pose le 
stylo, non. Un écrivain habile, n’est jamais sans son instrument.

Vos mots tracent le cours de votre vie. Alors, prononcez des mots dignes 
d’être pratiqués, répétés et mémorisés. Si vous êtes dans le doute, en-
trez dans les livres de la Bible écrits par Paul et trouvez des mots dignes 
d’être répétés. Ce sont des paroles inspirées et imprégnées de grâce. 
Tout comme les hommes saints ont été poussés par l’Esprit de Dieu, alors 
que vous répétez Sa Parole, votre vie avancera durant cette nouvelle 
année !!

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis le scribe de ma vie. Je prononce uniquement des mots 
inspirés qui font avancer ma vie. Je suis riche. Je suis prospère. 
Je suis abondamment pourvu, au Nom de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
2 Pierre 1 : 16-21



14

Mercredi 11 janvier LA LUTTE EST FINIE

Genèse 3 : 19 (LSG) 
C’est à la sueur de ton visage que tu 
mangeras du pain, jusqu’ à ce que tu 
retournes dans la terre, d’où tu as été 
pris ; car tu es poussière, et tu retourn-
eras dans la poussière. 

Savez-vous qu’en tant qu’enfant de 
Dieu, vous n’êtes pas fait pour lutter 
dans la vie ? C’est une erreur pour vous 
de transpirer pour obtenir un emploi, 
avoir de richesses, ou avoir les bonnes 
choses de la vie. Je vous entends. Vous 
dites bien, qu’en est-il de l’Écriture que 
nous venons de lire ? Je suis si heureux 
que vous ayez demandé.

Cette Écriture a été donnée à un hom-
me déchu, Adam. C’était une malé-
diction, mais vous n’êtes sous aucune 
malédiction, car la parole de Dieu 

nous dit que Christ nous a rachetés de la malédiction. La Bible nous 
dit que dans les souffrances de Christ, Sa sueur s’est répandue comme 
des gouttes de sang. Il transpire pour que vous en soyez dispensé. Il est 
venu pour vous donner une vie d’abondance afin que vous n’ayez pas 
besoin de lutter ou de peiner pour l’avoir.

Vous êtes collecteur de grâce, pas un ouvrier de grâce. Vous avez la 
grâce de prospérer, pas de transpirer. Cette année nous a été don-
née par Dieu comme l’année du Ciel sur la Terre – vous ne souffrirez 
pas cette année. Dieu vous a ordonné pour passer vos jours dans la 
prospérité et vos années dans le bonheur et la joie. Recevez-le par la 
foi, déclarez-le et vos affaires prospéreront.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
La transpiration de la lutte n’est pas autorisée dans ma vie. Les 
bénédictions de Dieu sont miennes et je refuse de lutter. J’ap-
pelle des clients et des contrats dans mon entreprise mainte-
nant ! J’ordonne à mes entreprises de prospérer au nom puis-
sant de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Galates 3 : 13
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Jeudi 12 janvier TRANSFUSION DE FOI

Galates 2 : 20 (LSG) 
Je suis crucifié avec Christ : néanmoins 
je vis ; pourtant pas moi, mais Christ vit 
en moi ; et la vie que je vis maintenant 
dans la chair, je la vis par la foi au Fils 
de Dieu, qui m’a aimé et s’est donné 
pour moi.

La foi est un sujet inépuisable ici sur 
terre. La foi est votre style de vie. Cela 
signifie que tout ce que vous faites 
ou avez, en rapport à la vie est fait, 
obtenu et maintenu par la foi. Même 
votre corps physique est maintenu par 
la foi.

L’Écriture d’aujourd’hui dit que la foi 
du Fils de Dieu maintient la vie de votre 
corps physique. Avant que le Christ ne 
vienne, ne meure et ne ressuscite, la 
seule façon de vivre ou de maintenir la 

vie était par le sang physique, mais maintenant, vous êtes exemptés 
des vulnérabilités des groupes sanguins A, AB et B. Vous vivez par la foi !

Mieux, vous n’avez pas besoin de fabriquer cette foi vous-même. Au-
cune moelle osseuse ou cellule souche n’est nécessaire parce que vous 
deveniez chair de Sa chair et os de Ses os. Dieu vous a donné sa foi. 
Pourquoi ? Parce qu’il vous aime ! Alors, dites à cette maladie dans 
votre corps. Dites-lui que vous vivez désormais la vie du Ciel sur la Terre, 
par la foi en Dieu, il n’y a aucun moyen qu’une maladie, virus ou bac-
térie puisse subsister.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Mon corps n’est pas sujet aux maladies. Je refuse que la mal-
adie et tout symptôme de mort restent dans mon corps. Je suis 
chair de sa chair et os de ses os. Mon corps est parfaitement 
entier, au nom puissant de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Éphésiens 5 : 30
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Vendredi 13 janvier INSECTICIDE 

Colossiens 2 : 15 
Il a dépouillé les dominations et les au-
torités, et les a livrées publiquement en 
spectacle, en triomphant d’elles par la 
croix.

Quand Jésus était sur la croix, les 
péchés du monde entier étaient sur 
lui. Ainsi, quand il est mort, il est allé 
en enfer, et le diable et ses acolytes 
se sont emparés de lui. Ils pensaient, 
« nous l’avons eu maintenant ! » Mais 
ils ont eu le choc de leur vie quand il 
les a secoués comme des moucherons 
gênants !
 
Jésus a chassé le diable comme le 
spécimen ressemblant à un insecte 
qu’est le diable, mais comprenez qu’il 
l’a fait en tant qu’homme. Il n’était 
pas encore né de nouveau parce qu’il 

n’avait pas encore été ressuscité ni son sang aspergé sur le propitiatoire. 
Maintenant, si l’homme, Jésus, a pu vaincre le Diable et ses acolytes sur 
le territoire du Diable, combien de fois en êtes-vous capable ?
 
Il y a des moments où vous avez l’impression de traverser l’enfer. C’est 
une façon exagérée de dire que vous traversez beaucoup de choses. 
Mais sachez ceci : vous n’avez pas besoin de vaincre le Diable. Il est 
déjà vaincu ! Si vous pensez que le Diable vous dérange, cela signifie 
une chose : il est en infraction, et vous avez le pouvoir de le chasser 
! Vous avez celui qui a secoué le diable en vous. Il est la Parole, alors 
quand Il a secoué le diable, c’est la Parole qui l’a fait. Vous pouvez faire 
la même chose.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
La parole de Dieu en moi et dans ma bouche est un insecticide 
mortel pour le Diable. Je ne crains aucun mal, car Dieu est avec 
moi !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Esaïe 14 : 16
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Samedi 14 Janvier PAROLES PROFONDES

 1 Samuel 2 : 1
 Anne pria, et dit : Mon cœur se réjouit 
en l’Éternel, Ma force a été relevée par 
l’Éternel ; Ma bouche s’est ouverte con-
tre mes ennemis, Car je me réjouis de 
ton secours.

Il y a des créatures que vous ne trouvez 
que dans les profondeurs. Par exem-
ple, la baleine bleue est le plus grand 
animal connu pour avoir vécu sur Terre, 
plus grand que n’importe quel dino-
saure. Il pèse jusqu’à 400 000 livres – en-
viron le poids de trente-trois éléphants 
adultes – et mesure près de 30 mètres 
de long. Il est si grand que son nou-
veau-né pèse autant qu’un éléphant 
d’Asie adulte. Vous ne trouverez pas 
une telle créature dans des endroits 
peu profonds.
 

Comme vous pouvez l’imaginer, une créature de cette taille ne fait pas 
de léger bruit. Les baleines bleues sont, en fait, l’un des animaux les 
plus bruyants sur Terre. Ils peuvent communiquer sur des milliers de ki-
lomètres. Les humains ne peuvent pas entendre leurs sons parce qu’ils 
sont hors du spectre auditif humain. Cela nous permet de savoir que 
certains sons sont réservés aux profondeurs.
 
Dans cette année du Ciel sur la terre, votre son doit changer, car ce 
serait une erreur pour vous d’aller plus loin, et votre son reste le même. 
Parlez de choses plus grandes. Vous n’êtes pas un écho. Vous êtes une 
voix, et cette voix sera amplifiée et entendue. Au nom de Jésus, je dis 
par l’autorité de l’Esprit que votre bouche s’élargit sur tout ennemi, et 
vos paroles prennent du poids !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Mes paroles sont chargées de la gloire de Dieu. Par conséquent, 
quand je parle, tout ce qui m’entoure doit répondre. Donc, je 
parle de restauration dans ma vie. L’argent arrive et mon destin 
change pour de bon au nom de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE: 1 Pierre 4 : 11
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Dimanche 15 janvier PRÊCHEZ L’ÉVANGILE

Marc 16 : 15 
Puis il leur dit : Allez par tout le monde, 
et prêchez la bonne nouvelle à toute 
la création.

Nous sommes à la fin de la fin des 
temps, et c’est le moment le plus ex-
citant où l’église récoltera des âmes 
comme jamais auparavant. L’Évangile 
sera prêché avec plus de ferveur, de 
précision et d’efficacité pendant que 
nous nous préparons pour le prochain 
retour du Seigneur.
 
Nous devons aller dans le monde en-
tier et prêcher l’Évangile, et l’Évangile 
est une nouvelle trop belle pour être 
vraie. Le « monde » est constitué de la 
planète et de tous ses habitants, et ces 
habitants ne se limitent pas aux seuls 
êtres humains. Le verset nous dit d’an-
noncer de bonnes nouvelles à « toute 

créature », et une créature est tout ce qui est créé.
 
Vous êtes autorisé à prêcher à toute chose créée, ce qui signifie que les 
choses inanimées peuvent réellement vous entendre. Jésus a parlé de 
pierres criant si les gens restaient silencieux (Luc 19 : 40). Cela implique 
que les pierres écoutent. Et à une occasion, Il a répondu à un arbre, ce 
qui signifie que l’arbre pouvait parler ou communiquer et entendre. Les 
scientifiques ont découvert que les arbres communiquent entre eux. Si 
les arbres peuvent entendre, votre argent peut entendre. Si les pierres 
peuvent entendre, cette tumeur ou cette grosseur peut entendre. Tout 
ce que vous pensiez ne pas bouger dans votre entreprise peut enten-
dre ; les murs mêmes peuvent entendre. Commencez à parler comme 
jamais auparavant et prêchez de bonnes nouvelles à tout ce qui vous 
entoure !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Ma vie est marquée par une victoire progressive et constante. 
C’est purement le Ciel sur la Terre. Je n’échoue pas, car je suis 
né de Dieu, et Dieu n’échoue pas. Je suis capable et efficace 
dans tous mes efforts. Toutes les choses dans ma vie sont em-
bellies.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE: Romains 8 : 19
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Lundi 16 janvier SONAR SPIRITUEL

Luc 5 : 4 
Lorsqu’il eut cessé de parler, il dit à Si-
mon : Avance en pleine eau, et jetez 
vos filets pour pêcher. 

Dieu nous a donné la technologie du 
son afin que nous puissions créer des 
voies et des autoroutes pour que les 
anges puissent voyager. Pendant que 
vous parlez, vos ondes sonores devien-
nent un système de transport permet-
tant aux esprits de livrer ce que vous 
avez dit. Ainsi, chaque fois que vous 
parlez, vous renforcez les esprits. Le 
type d’esprits activés est déterminé par 
ce que vous dites.
 
Si vous parlez de peur, de maladie et 
de mort, vous donnerez de l’énergie 
aux démons pour qu’ils voyagent vers 
vous avec les choses que vous avez 
dites. Des déclarations oiseuses telles 

que « mes pieds me tuent » et « je meurs de faim » mettent les démons 
en mouvement pour veiller à ce que ces mots produisent ce que vous 
avez dit. Voici à quel point vos paroles sont puissantes et pourquoi vous 
devez être intentionnel pour aligner ce que vous dites avec la Parole 
de Dieu.
 
Lorsque vous vous engagez à faire tout ce que Dieu vous dit de faire, 
votre profondeur dans l’Esprit augmente et vos paroles changent. Votre 
vie de prière cesse d’être un marathon de demandes. Au lieu de cela, 
cela devient un moment pour converser avec le Seigneur où vous 
décrétez et déclarez comment vous voulez que les choses soient. Tout 
comme le son voyage plus vite dans l’eau, plus vous allez en profon-
deur, plus vous allez profondément en Dieu, le niveau de votre com-
mandement augmente et plus vite vous verrez les résultats lorsque vous 
parlez.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Ma bouche est esclave de la parole de Dieu. Je ne parle que 
des choses qui sont désignées pour ma bénédiction. Je con-
damne toute mauvaise parole prononcée contre mes progrès, 
et aucune malédiction ne pourra m’atteindre.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE: Psaumes 103 : 20
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Mardi 17 Janvier L’AVANTAGE DE L’OBSCURITÉ

2 Samuel 22 : 12 
Il faisait des ténèbres une tente aut-
our de lui, Il était enveloppé d’amas 
d’eaux et de sombres nuages.

Vous est-il déjà arrivé d’entrer dans une 
pièce sombre et d’y allumer immédi-
atement la lumière ? Sans rien voir ni 
entendre, vous avez commencé à 
imaginer que quelque chose de mal 
se cachait dans le noir, mais une fois la 
lumière allumée, vous avez réalisé qu’il 
n’y avait absolument rien à craindre. 
Rétrospectivement, c’est un scénario 
comique, mais il dépeint la façon dont 
de nombreux chrétiens approchent 
Dieu. Ils disent vouloir approfondir leur 
relation avec Dieu, mais ils ont peur de 
ce qu’ils ne voient pas.
 
Pour cette raison, beaucoup de gens 

se disent chasseurs de Dieu, mais peu ont le privilège de devenir des 
attrapeurs de Dieu. Moïse était celui qui l’a fait. Alors que tout le monde 
autour de lui fuyait Dieu, Moïse marcha droit dans les ténèbres profond-
es où se trouvait Dieu. Pour Dieu, les ténèbres et la lumière sont la même 
chose. Il s’entoure de ténèbres, parle dans les ténèbres, se déplace 
avec des ténèbres épaisses sous ses pieds et fait sortir la lumière des 
ténèbres.
 
La vie en profondeur est pour les attrapeurs de Dieu qui comprennent 
comment capturer et porter la gloire de Dieu. Cela requiert la lumière 
de la Parole. Il n’y a donc pas lieu de craindre les ténèbres. Tout comme 
vous allumeriez la lumière dans une pièce sombre, allumez la lumière en 
entrant dans la Parole de Dieu, car l’entrée de Sa Parole vous donne 
la lumière.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis une personne éclairée dans la prospérité, dans l’argent, 
dans l’immobilier, dans les affaires et dans les choses de l’Esprit. 
J’opère dans la vérité de la Parole de Dieu ; donc, je ne crains 
pas les ténèbres.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Psaumes 119 : 130
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Mercredi 18 Janvier ASSURANCE VOYAGE

2 Timothée 1 : 7 
Car ce n’est pas un esprit de timidité 
que Dieu nous a donné, mais un esprit 
de force, d’amour et de sagesse.

Pendant la pandémie, ou plutôt la « 
plandémie », les industries des assur-
ances et des pompes funèbres ont 
explosé. Grâce à des reportages bien 
planifiés, les gens étaient convaincus 
que leur vie était en danger. On leur 
rappelait constamment à quel point 
leur vie était fragile et ils y croyaient.
 
Nous vivons dans une société axée sur 
la peur où nous sommes bombardés 
du message que les problèmes sont à 
nos portes. En effet, avec chaque at-
tribution de temps, il existe un assorti-
ment de possibilités et un conglomérat 
d’opportunités, et toutes ne sont pas 
bonnes. Les démons tentent égale-

ment de profiter de la peur des gens et d’introduire leurs propres plans 
dans le cadre de ces possibilités. Mais Dieu est plus grand que votre 
peur.
 
La mort a déjà été complètement vaincue par le Seigneur Jésus-Christ, 
et le diable n’a pas le pouvoir de vous tuer ! Ce qui tue les gens, c’est 
la peur de la mort. La peur pousse les gens à prononcer des mots qui 
dynamisent et renforcent les activités des démons. Mais nous n’agissons 
pas dans la peur mais plutôt par la foi. Lorsque nous voyageons, nous 
nous déplaçons sous la protection de la parole de Dieu. Alors, réservez 
ces vacances, envolez-vous pour cette conférence et conduisez en 
toute tranquillité d’esprit en sachant que celui qui a vaincu la mort est 
avec vous et vous garde sain et sauf.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je voyage en toute sécurité. Je ne vais ni me fatiguer ni ne 
trébucher. Je vais faire des siestes l’après-midi sans souci et 
profiter d’une bonne nuit de sommeil. Je ne paniquerai pas à 
cause des alarmes, des surprises ou des prédictions que la fin 
du monde approche à grands pas, parce que Dieu est ici avec 
moi ; Il me gardera sain et sauf.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE: Proverbes 3 : 23-26
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Jeudi 19 Janvier PACIFICATEUR

Luc 10 : 10 - 11 
Mais dans quelque ville que vous en-
triez, et où l’on ne vous recevra pas, 
allez dans ses rues, et dites : Nous se-
couons contre vous la poussière même 
de votre ville qui s’est attachée à 
nos pieds ; sachez cependant que le 
royaume de Dieu s’est approché.

En cette année du Ciel sur la Terre, 
gagner des âmes n’est pas facultat-
if, et négliger ce mandat entraîne de 
graves conséquences. Le destin éternel 
de quelqu’un dépend de votre partic-
ipation à la moisson des âmes. Cepen-
dant, il y a aussi des conséquences dé-
sastreuses pour ceux qui rejettent vos 
efforts d’évangélisation.
 
Vous voyez, Dieu a fait de vous un gar-
dien de sa paix. Dans Jean 14 : 27, Il a 

dit : “Je vous donne ma paix.” Vous avez reçu le pouvoir de distribuer la 
paix aux autres et le pouvoir de la supprimer également. La Parole de 
Dieu dit que lorsque vous entrez dans un lieu, vous pouvez déclarer la 
paix à ce lieu, et la paix de Dieu reposera sur ce lieu (Matthieu 10 : 12-
13). Il dit aussi que lorsque vous sortez dans les rues pour évangéliser, si 
les personnes que vous prêchez rejette l’Évangile, secouez la poussière 
de vos pieds contre elles (Matthieu 10 : 14). Pourquoi ? Parce qu’elles 
ne vous rejettent pas mais le Seigneur Jésus lui-même. Et rejeter le Christ, 
c’est s’attirer la condamnation.
 
Vivez dans la conscience que vous portez la paix de Dieu. Et pendant 
que vous sortez pour gagner des âmes, marchez dans l’autorité que 
Dieu vous a donnée, sachant que vous avez le pouvoir de libérer la paix 
pour les autres et aussi le pouvoir de la reprendre.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis un gardien de la paix céleste de Dieu. Par conséquent, 
je porte une atmosphère de paix partout où je vais.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Luc 10 : 5-6 ; 10-12
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Vendredi 20 Janvier MARIAGE PROFOND

Genèse 2 : 18
L’Éternel Dieu dit : Il n’est pas bon que 
l’homme soit seul ; je lui ferai une aide 
semblable à lui.

Maintenant que nous savons que 
le Seigneur revient très bientôt, le 
mariage est dans l’esprit de beaucoup 
de chrétiens. Ceux qui sont déjà mariés 
commencent à se rendre compte 
qu’ils doivent tirer le meilleur parti du 
temps qu’il leur reste. Beaucoup de 
célibataires ressentent l’urgence de se 
marier avant que l’enlèvement n’ait 
lieu.
 
La Bible nous dit qu’Adam est devenu 
seul. Elle ne dit pas qu’il est devenu soli-
taire. Il y a une différence entre être sol-
itaire et être seul. Vous pouvez être soli-
taire lorsque vous êtes parmi des gens, 
mais vous ne pouvez être seul que pour 

quelque chose. Quand Adam a épousé Eve, c’était parce qu’il avait 
besoin d’une aide appropriée pour l’aider à mener à bien sa mission 
dans le Royaume.
 
Il est primordial que nous comprenions tous le but du mariage afin que, 
dans le peu de temps qu’il nous reste sur Terre, nous puissions maxi-
miser nos mariages. Le mariage est pour le ministère. Il ne s’agit pas 
de procréation. Il ne s’agit pas d’apparence, de teint ou de situation 
financière, bien que ces éléments soient pris en compte. Le ministère est 
la priorité. Si vous pouvez faire plus pour Dieu et le Royaume ensemble 
que lorsque vous n’êtes pas mariés, alors le critère le plus important a 
été rempli. Ne vous laissez pas distraire par les idéaux du monde con-
cernant le mariage. Au lieu de cela, concentrez-vous sur votre mission 
dans le Royaume et vous apprécierez le paradis sur terre dans votre 
mariage.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Jésus est ma priorité ; par conséquent, je lui donne tout de moi 
pour le ministère.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Genèse 2 : 18-24
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Samedi 21 Janvier GÉNÉRAUX ROYAUX

Éphésiens 5 : 27 
Afin de faire paraître devant lui cette 
Église glorieuse, sans tache, ni ride, ni 
rien de semblable, mais sainte et ir-
répréhensible.

Lorsque les membres de la famille 
royale d’Angleterre voyagent, ils sont 
rejoints par un entourage. Plus vous 
montez dans la famille royale, plus vous 
voyagez avec des gens. Du vivant 
de la reine Elizabeth II, elle voyageait 
avec environ trente-quatre personnes. 
Selon les occasions, elle pouvait 
compter jusqu’à cinquante personnes 
dans son entourage. Un entourage est 
un groupe de préposés, de serviteurs 
ou d’associés qui accompagnent et 
entourent le monarque.
 
Certains membres de l’entourage iront 

devant le monarque pour s’assurer que tout est en ordre pour l’arrivée 
du monarque, créant ainsi un environnement pour que le monarque 
puisse entrer. Le Roi des Rois est sur le point d’arriver, et vous faites partie 
de Son entourage royal ! Vous préparez le chemin pour sa venue.
 
La Bible dit qu’Il revient pour une église sans tache ni ride. Vous avez 
le merveilleux privilège de veiller à ce que l’église soit présentable et 
prête pour Son arrivée, en commençant par vous-même. Alors, que 
vous répétiez une chanson ou que vous prépariez ce sermon ou que 
vous accueilliez des visiteurs dans l’église, vous remplissez vos devoirs 
royaux en tant que membre apprécié de l’entourage du roi. Quoi que 
vous fassiez dans la Maison du Seigneur, faites-le de bon cœur comme 
pour Dieu, sachant que vous préparez l’environnement pour sa venue.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je fais partie de l’entourage de Dieu. Je crée un environnement 
pour Son prochain retour. Je suis un représentant officiel du 
pays le plus riche de l’univers et de l’au-delà !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Colossiens 3 : 23
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Dimanche 22 Janvier JE NE SUIS PAS CE QUE
VOUS PENSEZ

Juges 16 : 6 
Israël fut très malheureux à cause de 
Madian, et les enfants d’Israël crièrent 
à l’Éternel.

Avez-vous déjà vu un film ou lu un 
livre illustré sur la vie de Samson ? Il est 
généralement décrit comme un per-
sonnage géant et imposant, comme 
Schwarzenegger à son apogée.

Samson était connu pour sa force 
surhumaine, il serait raisonnable de 
supposer qu’il avait cette apparence, 
mais ce n’était pas le cas. Les prouess-
es physiques de Samson étaient in-
détectables dans son apparence, et 
c’est pourquoi les Philistins ont tout fait 
pour découvrir le secret de sa force.
 
En tant que chrétiens, nous sommes 

confrontés à un dilemme similaire. Nous sommes au-delà de l’humain, 
pourtant nous vivons dans un monde où nous sommes jugés sur notre 
apparence extérieure. Pour l’œil humain moyen, nous ressemblons à de 
simples mortels, et nous pouvons sembler faibles, mais nous ne le som-
mes pas. La Bible dit que nous avons un trésor dans nos vases d’argile, 
c’est-à-dire nos corps. Nous portons Dieu, le créateur tout-puissant de 
l’univers, et il n’y a rien de faible en nous.
 
Les gouvernements de ce monde nous incluent dans leurs recense-
ments. Ils nous comptent parmi les milliards d’êtres humains sur cette 
planète, mais nous ne sommes pas d’ici. Alors, ne vous inquiétez pas lor-
sque les gens vous méprisent et pensent que vous êtes comme eux ou 
même moins. Ils ont fait la même chose à Jésus. Gardez la tête haute et 
marchez droit parce que Dieu est en vous.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis dynamisé de l’intérieur, car l’Esprit de Dieu œuvre en 
moi. J’opère sur la même fréquence que Dieu. Son pouvoir en 
moi est indéniable.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
2 Corinthiens 4 : 7
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Lundi 23 Janvier VIE PROFONDE

Deutéronome 30 : 19 
J’en prends aujourd’hui à témoin contre 
vous le ciel et la terre : j’ai mis devant 
toi la vie et la mort, la bénédiction et la 
malédiction. Choisis la vie, afin que tu 
vives, toi et ta postérité,

Les chrétiens n’étaient jamais censés 
mourir. C’est notre réalité. Cela peut 
sembler choquant parce que nous 
avons été conditionnés par le système 
mondial à croire que la mort est finale-
ment inévitable, mais nous ne sommes 
pas de ce monde. Dans l’Écriture d’au-
jourd’hui, la Bible nous dit que la mort 
est un choix et que la vie est un choix. 
Alors il dit, “choisis la vie !” Cela signifie 
que si vous pouvez choisir la vie, vous 
pouvez décider de ne pas mourir.
 
La mort physique est devenue ac-

ceptée dans la culture de l’église ; il est devenu normal de s’attendre 
à mourir. De nombreux prédicateurs ont cité Hébreux 9 : 27 pour justifier 
la mort - “il est réservé aux hommes de mourir une seule fois”. Mais cela 
ne vous dit pas que vous devez mourir. Cela nous donne simplement le 
nombre de fois où les chrétiens devraient mourir : une fois. La Bible nous 
dit que Jésus est mort une fois pour tous les hommes, et quand il est 
mort, vous êtes morts avec lui. Alors, tu es déjà mort une fois !
 
Ce qui est ordinaire pour le reste de l’église n’est pas ordinaire pour 
nous qui avons choisi la vie profonde. Nous ne normalisons pas la mort 
et le décès. Durant cette année du Ciel sur la Terre, nous choisissons de 
ne pas mourir. Refusez de mourir !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je refuse la mort ! Je ne deviens pas faible et malade. Mon 
esprit reste clair et alerte. Mon corps est vitalisé par l’Esprit de 
Dieu, et il ne faillira pas. Je ne mourrai pas mais je vivrai pour 
voir l’enlèvement et la venue glorieuse du Seigneur !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Romains 6 : 3-9
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Mardi 24 Janvier DES PAROLES FAITES CHAIR

Jean 1 : 14 
Et la parole a été faite chair, et elle a 
habité parmi nous, pleine de grâce et 
de vérité ; et nous avons contemplé sa 
gloire, une gloire comme la gloire du 
Fils unique venu du Père.

La Bible nous dit que la Parole s’est 
faite chair. Cela signifie que la Parole 
dans Sa position d’origine n’était pas 
chair. Elle était un Esprit qui possédait 
de la chair, manifesté sur la Terre et 
demeurant parmi nous. Quand Jésus 
était dans le royaume de l’Esprit, Il était 
Esprit, qui cherchait un vase, que nous 
appelons la chair ou un corps. Vos pa-
roles peuvent aussi exister en esprit sans 
chair, car la Bible dit, « les paroles que 
je prononce sont esprit » (Jean 6 : 63)
Dieu vous a amené sur cette Terre par 
les paroles de sa bouche, et il nous a 

également donné cette capacité créative. Cela signifie que vous avez 
la capacité de faire en sorte que l’esprit - les mots que vous prononcez 
- devienne chair. Vous pouvez dire que l’argent arrive, et il devient chair 
sur votre compte. De même, si vous vous disputez avec quelqu’un, ce 
que vous parlez est esprit. Si vous traitez votre conjoint ou votre enfant 
d’imbécile, la substance spirituelle d’un imbécile est ce qui ressort.
 
L’esprit à l’intérieur de la Parole ne peut pas être tué parce qu’il a la 
vie de Dieu. Donc, si vous avez parlé avec insouciance, vous devez 
enterrer cette Parole avec d’autres mots. Vos mots travaillent pour vous, 
alors veillez à prononcer des mots qui produisent les résultats dignes du 
Ciel sur la Terre ! 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
J’ai l’Esprit de sagesse et de maîtrise de soi. Donc, quand je par-
le, mes paroles sont mesurées. Je crée la vie que je désire, car 
mes paroles sont gouvernées par l’Esprit de Dieu.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Ecclésiaste 5 : 2
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Mercredi 25 Janvier JE SUIS UN VISIONNAIRE

Genèse 1 : 2 
La terre était informe et vide : il y avait 
des ténèbres à la surface de l’abîme, 
et l’esprit de Dieu se mouvait au-dessus 
des eaux.

La vision est une exigence fonda-
mentale pour toutes les personnes qui 
changent le monde. La vision est ce 
qui vous aide à connaître les bons mots 
à dire. Lorsque Dieu a créé la Terre, il a 
commencé par une vision. Il a décidé 
où seraient les arbres, où l’eau devrait 
couler et où elle devrait s’arrêter. Il a 
imaginé où le lion devrait vivre et ce 
que l’homme devrait manger. Après 
qu’Il eut « racaphed » (flotté dans 
l’imagination constante d’une chose), 
c’est alors qu’il a seulement lâché les 
mots : « Qu’il soit ! »
 

Quand vous avez une vision, alors vous pouvez parler. Vous chargez 
votre vision en lisant la parole de Dieu et en marmonnant exactement 
comment vous voulez que les choses soient. Lorsque vous êtes inondé 
de l’Esprit de Dieu, prononcez des paroles qui vous profitent.
 
La Bible dit de s’encourager dans le Seigneur. Alors, à partir d’aujo-
urd’hui, vantez-vous ! Imaginez-vous, non pas tel que vous êtes aujo-
urd’hui, mais tel que vous serez. Visualisez le Ciel sur la Terre ! Dites-vous 
: “Je suis grand !” Voyez-vous ainsi parce que c’est ainsi que Dieu vous 
voit. Puis marmonnez continuellement cette vision de grandeur à vous-
même. En tant que culture, nous nous saluons avec « bonnes nouvelles 
à vous », mais lorsque vous annoncez de bonnes nouvelles aux autres, 
n’oubliez pas de vous annoncer de bonnes nouvelles.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis grand ! Personne n’est meilleur dans ce que je fais que 
moi. Je suis la meilleure chose qui puisse arriver à ma famille et 
à ma communauté. Je suis la réponse de Dieu aux problèmes 
qui m’entourent ! Alléluia !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Éphésiens 1 : 18
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Jeudi 26 janvier BATTEZ-VOUS ! 

1 Timothée 6 : 12
Combats le bon combat de la foi, 
saisis la vie éternelle, à laquelle tu as 
été appelé, et pour laquelle tu as fait 
une belle confession en présence d’un 
grand nombre de témoins.

Dans le sport de la boxe, ce n’est 
généralement pas une bonne chose 
d’être soutenu contre les cordes. Lor-
sque cela se produit, le combattant 
n’a qu’une seule option s’il a une 
chance de gagner : c’est de se frayer 
un chemin. Vous êtes également dans 
un combat. La Bible l’appelle le bon 
combat de la foi. C’est bien parce que 
Dieu vous a fourni toutes les ressources 
pour assurer votre position de victoire.

Parfois, vous pouvez être tenté de de-
venir complaisant dans votre combat 

de foi. Cela peut facilement arriver si vous dépendez principalement 
de la foi de votre homme ou femme de Dieu pour obtenir ce que vous 
voulez dans la vie. La foi que Dieu vous a donnée doit être exercée 
quotidiennement. Chaque jour, vous vous réveillez, chargez votre esprit 
de la Parole, puis regardez autour de vous et voyez ce que vous pouvez 
utiliser comme objectif de foi pour ce jour-là.

La foi monte toujours quand vous n’avez pas d’options. Parfois, vous 
devez vous reculer dans un coin et vous frayer un chemin avec foi. 
Mettez-vous au défi d’atteindre un objectif de foi plus grand que celui 
d’hier. Alors que vous continuez à exercer votre foi de cette façon, il ne 
vous faudra pas longtemps avant de porter la ceinture du vainqueur 
pour le champion poids lourd de la foi !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis un gagnant ! Je ne recule devant aucun défi, car ma 
foi est suffisante et efficace. J’ai le soutien de la Parole, et je ne 
perds jamais, au Nom de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Romains 1 : 17
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Vendredi 27 janvier IMMERGER

Romains 12 : 1
Je vous exhorte donc, frères, par les 
compassions de Dieu, à offrir vos corps 
comme un sacrifice vivant, saint, 
agréable à Dieu, ce qui sera de votre 
part un culte raisonnable.

L’un des pires scénarios de sauvetage 
des sauveteurs est d’essayer de sauver 
une personne qui se noie qui panique 
et entraîne le sauveteur avec elle. 
C’est l’instinct du cerveau humain 
de passer en mode survie et de faire 
tout ce qu’il peut pour rester en vie. En 
désespoir de cause pour rester en vie, 
cela peut mettre le sauveteur en dan-
ger. Si un sauveteur se trouve dans une 
telle situation, il doit s’immerger. Cela 
obligera la personne qui se noie à lâch-
er prise et créera une distance entre le 
sauveteur et elle.

La Bible dit que nous devons présenter nos corps comme des sacrifices 
vivants à Dieu. C’est notre service raisonnable (Romains 12 : 1). Cela 
signifie que vous êtes déraisonnable, irrationnel et illogique si vous ne 
le faites pas.

Ce monde se noie et essaie de vous entraîner avec lui, mais la vie plus 
profonde est aussi facile ou aussi difficile que votre niveau de résistance. 
Plus vous vous battez contre lui, plus ce monde essaiera de vous en-
traîner avec lui. Plongez-vous dans les profondeurs. Si votre dévotion à 
Dieu était superficielle, allez plus loin. C’est la chose sensée ou raison-
nable à faire. Allez plus loin dans la Parole. Approfondissez la prière et 
l’intimité avec Dieu. Lorsque vous allez plus loin, le monde n’a d’autre 
choix que de renoncer à son emprise sur vous.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
La vie de Christ en moi est évidente et ma dévotion à Dieu est 
incontestable. Je suis la Parole en mouvement et je me consa-
cre au Seigneur 24h/24 et 7j/7 !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
2 Corinthiens 3 : 2-3
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Samedi 28 janvier L’APPEL DE LA PROFONDEUR

Luc 13 : 8
Le vigneron lui répondit : Seigneur, 
laisse-le encore cette année ; je creus-
erai tout autour, et j’y mettrai du fumier.

La Vie Profonde n’est pas une public-
ité, un slogan ou un slogan. C’est un 
mode de vie. Il va au-delà des couloirs 
et des frontières toujours plus étendues 
du monde GoodNews. C’est un appel 
clair à l’église dans son ensemble pour 
qu’elle vive la vie crucifiée, une vie 
d’abandon.
L’église a été infiltrée par la médioc-
rité, mais nous répondons à l’appel à 
nous rebeller contre le péché et à nous 
consacrer au Seigneur.

Quand nous disons « plus de moyenne 
», nous le pensons, et ce qui était moy-
en pour nous est extraordinaire pour 
de nombreuses églises, mais nous al-

lons plus loin. En l’année des Merveilles sans Nombre, nous avons ex-
périmenté des événements remarquables. Nous avons été témoins de 
guérisons physiques stupéfiantes. Des miracles époustouflants ont eu 
lieu. Même la nature a répondu. Maintenant, la barre a été relevée 
en cette année du Ciel sur la Terre ! Nous expérimenterons plus grand 
encore alléluia ! 

Si vous ne vous êtes pas encore engagé dans cette phase de vie plus 
profonde, ceci est votre invitation personnelle. Dieu vous a accordé 
la grâce de le faire même cette année. Le Seigneur vient bientôt, et Il 
veut être miséricordieux envers vous, alors attendez-vous à voir la gloire 
de Dieu comme jamais auparavant. Lorsque nous disons « phase », per-
mettez-moi de préciser que cela ne se termine pas. Nous continuons, et 
nous irons de plus en plus loin.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
J’accepte l’appel à la vie plus profonde et je m’engage à faire 
ce que Dieu dit. Je me consacre à vivre la vie crucifiée ; par 
conséquent, je n’entretiens plus le péché. Par la grâce de Dieu, 
je vais profondément et je reste profondément, au nom puissant 
de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE: Psaume 42 : 7
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Dimanche 29 janvier LE CLIMAT DE FIDÉLITÉ

1 Corinthiens 4 : 15
Car, quand vous auriez dix mille maîtres 
en Christ, vous n’avez cependant pas 
plusieurs pères, puisque c’est moi qui 
vous ai engendrés en Jésus Christ par 
l’Évangile.

Si vous vivez dans un pays chaud, vous 
avez peut-être rêvé des montagnes 
enneigées et de la neige blanche im-
maculée que vous avez vues dans les 
photos ou les films. Si vous vivez dans 
un climat froid, vous rêvez peut-être de 
vous asseoir sur la plage ou de navigu-
er au soleil sous un beau ciel céruléen. 
Les gens qui vivent dans des climats 
moyens se contentent généralement 
d’y rester.
Votre désir peut être façonné par votre 
climat, et nous sommes provoqués par 
ce que nous ne sommes pas. C’est ce 

qui rend le mentorat pertinent. Un mentor n’est pas là pour être d’ac-
cord avec vous mais pour accentuer la différence entre votre vie et 
la sienne. Il y a quelque chose d’encore plus grand qu’un mentor : un 
père spirituel.

On me demande souvent comment devenir un fils spirituel ? Ou com-
ment devenir une fille spirituelle ? Ma réponse est toujours la même. 
Un père spirituel est celui dont vous vivez par la révélation. Donc, vous 
n’avez pas besoin de déclaration spéciale. Si vous croyez que je suis 
votre père, agissez comme un fils ou une fille. Je vous dis ceci : il est 
primordial que vous éliminiez toute distraction et que vous vous accord-
iez d’une seule voix dans cette dernière dispensation. Ne pas hésiter. 
Choisissez votre extrémité et restez au chaud ! Restez fidèle à celui que 
Dieu vous a envoyé. Vous allez grandir et commencer à témoigner de 
la gloire de Dieu dans votre vie !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
On peut me faire confiance dans la maison de mon père. Je 
suis fiable devant Dieu et mon père spirituel.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
1 Timothée 1 : 2
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Lundi 30 janvier BONTÉ DIVINE

Jean 14 : 1
Que votre cœur ne se trouble point. 
Croyez en Dieu, et croyez en moi.

Dieu est bon. C’est l’une des révéla-
tions les plus profondes que vous puis-
siez recevoir. Oral Roberts de mémoire 
bénie l’a dit de cette façon : “Dieu est 
un bon Dieu, et le diable est un mau-
vais diable.” Il est si important que vous 
compreniez cela et que vous ne con-
fondiez jamais les deux.

Quand de mauvaises choses arrivent, 
ou quand les choses ne se passent pas 
comme, ou dans le temps que vous 
attendiez, vous pourriez blâmer Dieu 
sans vous en rendre compte. Des gens 
meurent, et on nous dit : « Dieu les a 
pris », alors que Dieu n’a pris personne, 
la maladie attaque votre corps ou un 

être cher, et vous supposez que Dieu l’a permis. Ou peut-être avez-vous 
souffert à cause du manque ou de la pauvreté, croyant que c’est la 
volonté de Dieu. Ce n’est pas ainsi !

Dieu est venu en la personne de Jésus-Christ pour vous donner la vie, 
pas pour la prendre. Il est mort pour vous donner la santé divine, pas 
pour vous rendre malade. Il est venu pour vous donner une vie d’abon-
dance et de prospérité où rien ne vous manque. Alors, que votre cœur 
ne soit pas troublé. Dieu est un Dieu bon ! Croyez en sa bonté. Lorsque 
vous faites face à des situations difficiles, doutez de vos doutes et refu-
sez tout ce qui vous fait douter de la bonté de Dieu.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Le Seigneur me comble quotidiennement de bienfaits. Son 
amour pour moi est incontestable. C’est pourquoi je n’ai pas 
peur au jour de la détresse, car Dieu est avec moi, et sa parole 
est ma tour forte. J’expérimenterai le MEILLEUR durant l’année 
du Ciel sur la Terre !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Psaumes 145 : 8
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Mardi 31 janvier PROPRE VIE

Jean 10 : 10
Le voleur ne vient que pour dérob-
er, égorger et détruire ; moi, je suis 
venu afin que les brebis aient la vie, et 
qu’elles soient dans l’abondance.

Votre droit à la santé divine a été ga-
ranti sur la croix. La Bible dit que le Sei-
gneur Jésus a pris sur lui toutes les infir-
mités et a emporté toutes les maladies. 
Cela couvre toutes sortes de maladies, 
d’incapacités, de faiblesses ou de mal-
adies du corps et de l’âme. Quand il 
était sur la croix, tous les démons ex-
istants sont venus sur lui et il les a tous 
vaincus. Cela signifie qu’aucune af-
fliction d’aucune sorte n’est autorisée 
dans votre vie.

La maladie sous quelque forme que ce 
soit est illégale dans la vie d’un chré-

tien. Cela ne fait pas partie de votre ADN spirituel. Tout symptôme de 
maladie est un signe que le Diable fait intrusion. Ainsi, lorsque vous en-
tendez ce qui ressemble à une petite toux, ne le considérez pas comme 
quelque chose d’insignifiant. Refusez-le ! Le Diable n’a qu’un seul mo-
dus operandi : voler, tuer et détruire.

Rejetez la propriété des biens du diable. En cette année du Ciel sur la 
Terre, ne revendiquez jamais la maladie sous quelque forme que ce 
soit. Ce n’est pas votre cancer ; ce n’est pas votre diabète ; ce n’est 
pas votre hypertension artérielle. Il appartient au Diable. La Bible dit que 
nous devons chasser les démons (Marc 16 :17) Cela inclut les entités et 
leurs biens. La santé divine est votre droit. Si vous voulez vous approprier 
quoi que ce soit, prenez-le en main.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je rejette la propriété de toute maladie, maladie ou symptôme 
qui va à l’encontre de la déclaration de vie, de santé et de 
prospérité de Dieu pour moi. Je prends ma prospérité. Diable, tu 
prends ta maladie au NOM PUISSANT DE JÉSUS !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Matthieu 8 : 16-17
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Mercredi 1er février QUEL PRIVILÈGE

Actes 20 :24
Mais je ne fais cas de rien, et ma vie ne 
m’est point précieuse, pourvu qu’avec 
joie j’achève ma course, et le ministère 
que j’ai reçu du Seigneur Jésus, pour 
rendre témoignage à l’Evangile de la 
grâce de Dieu.

L’apôtre Paul était le précurseur qui 
nous a livré la révélation de la grâce, 
le message que nous prêchons aujo-
urd’hui. Le fait qu’il nous ait été donné 
dans cette dernière dispensation de 
courir avec cette Bonne Nouvelle est 
la preuve que nous sommes les plus 
rapides. Dans une course de relais, le 
dernier coureur est le plus rapide pour 
amener l’équipe à la ligne d’arrivée. 
Nous continuons à courir avec ce 
message, contraints de terminer cette 
course qui nous a été léguée par les 

généraux de Dieu. Nous ne sommes pas distraits car nous comprenons 
qu’un coureur doit être concentré sur la ligne d’arrivée et le prix réservé. 
Dans la tribune, nous avons les généraux de Dieu qui nous ont précédés, 
comme Benson Idahosa, Maria Woodworth-Etter, Kathryn Kuhlman. Tous 
ces généraux ont couru la course avec tant de puissance, mais ils nous 
ont passé le relais pour franchir la ligne d’arrivée. Courir cette course 
est un privilège qui va au-delà de ce qui était accessible aux autres. 
Vous faites partie d’un groupe d’élite habilité par Dieu à terminer cette 
course. Alors n’abandonnez pas. Vous terminerez sûrement dans la vic-
toire et dans une joie exubérante ! Alléluia !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis ma course. Mes yeux sont fixés sur la ligne d’arrivée, et 
je ne me laisserai pas décourager ou distraire par quoi que ce 
soit. Le prix est trop proche pour regarder en arrière ; donc, en 
avant toujours, en arrière jamais ! Alléluia !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
2 Timothée 4 :7
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Jeudi 2 février SOYEZ ENFLAMMÉ

Genèse 3 :24
Ainsi il chassa l’homme, et mit des 
Chérubins vers l’Orient du jardin 
d’Héden, avec une lame d’épée qui se 
tournait çà et là, pour garder le chemin 
de l’arbre de vie.

Devant le trône de Dieu, on trouve 
des charbons ardents sur lesquels 
marchent les séraphins. La Bible dit 
que le diable, est un chérubin mais 
qu’il était capable de marcher sur les 
charbons ardents comme le séraphin. 
L’ADN et la constitution génétique du 
diable sont le feu. Tout élément util-
isé contre l’ennemi ne marchera pas 
sauf une chose, qui est le feu. Lorsque 
Jean le Baptiste a présenté Jésus, il a 
déclaré avec insistance qu’il vous bap-
tiserait d’eau et de feu.

Quoi que l’ennemi vous envoie, la réponse est le feu. Il est temps de 
combattre le feu par le feu. Le feu du Saint-Esprit est l’arme ultime con-
tre les missiles enflammés de l’ennemi. Ce feu du Saint-Esprit fait partie 
de votre ADN. Vous l’avez, et il est temps de manifester votre véritable 
identité. Celui qui est en vous est plus puissant que celui qui est dans le 
monde. Être enflammé, c’est tout simplement être en feu pour le Christ. 
Vous êtes une boule de feu, prête à affronter l’ennemi. Vous avez un 
avantage, alors soyez audacieux et fort. Votre victoire est garantie au 
nom de Jésus.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis en feu et prêt à affronter frontalement l’ennemi. Je 
n’abandonnerai pas mon territoire ni ne céderai ma position à 
l’ennemi. Je ne me laisserai pas vaincre par les circonstances, 
mais je serai toujours au-dessus des circonstances, au nom de 
Jésus. Alléluia !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
2 Rois 6 : 17
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Vendredi, 3 février NIVEAUX D’ÉNERGIE

Actes 17 :28
Car en lui nous avons la vie, le mou-
vement, et l’être. C’est ce qu’ont dit 
aussi quelques-uns de vos poètes: De 
lui nous sommes la race...

Il y a des années, nous louions un lieu 
pour notre culte du dimanche. C’était 
dans un quartier appelé le Gay Vil-
lage, à Manchester. Le “Gay Village” 
est une communauté LGBT+. Dans le 
lieu que nous louions, le gérant était 
ouvertement gay. Pendant un de nos 
services, il a demandé une interruption 
alors que nous étions au bon milieu. Je 
l’ai ignoré, mais il m’a fait signe de le 
rejoindre à la porte.

Son arrogance à interrompre les cho-
ses de Dieu a provoqué mon esprit, 
alors j’ai arrêté ma prédication et je 

suis allé à l’entrée, où j’ai tracé une ligne invisible. J’ai décrété et dé-
claré que si le gérant tentait de franchir cette ligne, il rencontrerait la 
puissance de Dieu à un autre niveau d’énergie. Il a alors appelé deux 
énormes gardes du corps pour nous expulser du bâtiment. Lorsqu’il a 
essayé de franchir cette ligne invisible, il est tombé instantanément au 
sol sous la puissance de Dieu. Les deux gardes du corps ont fui la scène. 
Élevez votre niveau d’énergie et voyez le diable fuir devant vous au 
nom de Jésus !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
J’élève mon niveau d’énergie en ce moment même. Il ne di-
minuera jamais. Je vais exercer une pression constante sur 
l’ennemi. La roue a tourné en ma faveur, et le camp de l’ennemi 
est maintenant dans le désarroi et la confusion totale. J’ai mis 
l’ennemi en fuite au nom puissant de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Job 12 :10



40

Samedi 4 février MÉTROPOLE DE SION

Psaumes 76 :2
Et son Tabernacle est en Salem, et son 
domicile en Sion.

Quand nous disons que nous par-
lons l’Esprit, c’est à cause de la ville 
à laquelle nous appartenons, qui est 
Sion. La Bible dit qu’Abraham était à 
la recherche d’une ville dont le fonde-
ment, le constructeur et l’artisan sont 
Dieu. Abraham a cru en Dieu au point 
de savoir qu’il existe une ville au-delà 
de l’architecture ordinaire des mortels, 
qui représente la présence de Dieu. 
Abraham désirait ardemment être un 
habitant de cette ville, au point d’être 
nomade, se déplaçant d’un endroit 
à l’autre à la recherche de cette 
métropole.

J’ai rencontré des gens à Sion, et lor-
sque je les rencontre dans une réunion d’église, je peux instantanément 
me rappeler notre rencontre dans cette métropole céleste appelée 
Sion. Cela me permet de déclarer des choses dans la vie de quelqu’un, 
et la personne confirme, généralement avec incrédulité ! 

À Sion, les idées qui changent les destins sont téléchargées. Il n’y a pas 
de pénurie d’approvisionnement dans cette ville, et la pénurie n’existe 
pas. Une fois que vous aurez pris conscience que vous êtes dans ce 
monde mais pas de ce monde, vous commencerez à décréter et à 
déclarer des choses à l’existence et expérimenter le Ciel sur la Terre et 
bien plus encore. A Sion, il n’y ni de maladie, ni de pauvreté. Que cela 
soit votre réalité aujourd’hui, et vous ferez l’expérience de la puissance 
d’en haut, au nom de Jésus !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis un citoyen de Sion, alléluia. Donc, je décrète et déclare 
la faveur dès maintenant. J’ai de l’abondance dans mes fi-
nances, et je ne manquerai jamais de rien dans ma vie. Mes 
sorties et mes entrées seront bénies maintenant et toujours au 
nom de Jésus.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Psaume 132 :13
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Dimanche 5 février SOYEZ SANS CRAINTE

2 Timothée 3 :2 
Car les hommes seront égoïstes, amis 
de l’argent, fanfarons, hautains, blas-
phémateurs, rebelles à leurs parents, 
ingrats, irréligieux.

Cette génération est allée trop loin au 
point de dégénérer, où la corruption 
morale est applaudie et paradée sur la 
place publique. Les gens font trop de 
bruit pour applaudir les mauvaises cho-
ses. Cela implique que pour défendre 
Dieu, il faut être plus fort que les mau-
vais bruits. Le cri pour les choses de 
Dieu et la droiture pieuse doivent être 
les plus forts. 

Les bruits qui courent se sont même 
glissés dans l’église à l’insu des prédica-
teurs et des pasteurs et les ont rendus 
muets. La plupart de ce que nous en-

tendons aujourd’hui dans les églises ne sont rien de plus que de vaines 
philosophies et des paroles séduisantes de la connaissance humaine 
qui manquent la démonstration de la puissance !  

Notre mission est de démontrer la puissance de Dieu au point que les 
agnostiques et les athées changent de point de vue sur Dieu. En cette 
année du Ciel sur la Terre, votre voix pour Dieu sera la plus forte. Vous 
ne pouvez pas être mis en sourdine. Dans cette phase de vie profonde, 
vous ne serez pas vulnérable aux tentacules du diable. Vous êtes en 
sécurité en Christ. Il est donc temps pour vous de démontrer la puis-
sance qui confondra les sages. Soyez forts, car le Seigneur est avec 
vous. Alléluia !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis entièrement dévoué à Jésus, et ma vie est en Christ. Je 
vis maintenant la vie crucifiée, prêt, désireux et capable de 
défendre Jésus face à l’adversité. Je ne peux pas être ébranlé, 
et je ne compromettrai jamais qui je suis en Christ dans la phase 
de vie profonde ! 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Romains 12 :2
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Lundi 6 février VOUS ÊTES CHOISI

Actes 28 :23
Ils lui fixèrent un jour, et plusieurs vin-
rent le trouver dans son logis. Paul leur 
annonça le royaume de Dieu, en ren-
dant témoignage, et en cherchant, par 
la loi de Moïse et par les prophètes, à 
les persuader de ce qui concerne Jé-
sus. L’entretien dura depuis le matin 
jusqu’au soir.

Il existe une distinction entre Moïse et 
les prophètes. Cette distinction n’est 
pas placée dans la Parole de Dieu 
par erreur, par hasard ou par imag-
ination. Dieu place Moïse dans une 
catégorie à part, très éloignée des au-
tres prophètes.
Lorsque je prophétise sur des nations, 
des présidents, des premiers ministres, 
des familles royales, et même des 
sports, et qu’elles se réalisent, c’est 

parce que Dieu choisit de me révéler les choses secrètes qui n’apparti-
ennent qu’à Lui. Dieu sait que je dirai ce qu’Il m’ordonne de dire, même 
face aux menaces et aux inconvénients.
Dieu ne respecte pas les personnes, et il pourrait choisir de vous utilis-
er à tout moment. Certains ont été volontaires et obéissants, et Dieu 
les utilise puissamment pour accomplir ses desseins sur terre. La parole 
de Dieu nous dit que de telles personnes doivent être craintes parce 
qu’elles disent le conseil de Dieu, et cela s’accomplit. Amen.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je dis ce que je veux voir arriver, et il en sera ainsi. Je parle la 
voix du Dieu tout-puissant. Je ne peux pas être touché, et les 
hommes ne peuvent rien contre moi car je suis câblé avec la 
force de Dieu. J’accomplirai les desseins de Dieu dans ma vie, 
maintenant et toujours.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Éphésiens 2 :10
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Mardi 7 février VOTRE AVANTAGE

Galates 4 :7
Ainsi tu n’es plus esclave, mais fils ; et si 
tu es fils, tu es aussi héritier par la grâce 
de Dieu.

Lorsque j’ai acquis la citoyenneté bri-
tannique, certains avantages m’ont 
été accordés, mais au départ, je n’en 
avais pas conscience. Par exemple, 
lors d’un déménagement, j’ai eu droit 
à une certaine somme d’argent pour 
m’aider à meubler ma nouvelle mai-
son. En tant qu’enfant de Dieu, vous 
avez des droits et des privilèges qui 
vous reviennent du simple fait d’être 
né dans le Royaume de notre Seigneur, 
Jésus-Christ.

Il y a une différence entre connaître 
ses droits et ses avantages et les faire 
valoir. Certains chrétiens savent ou pré-

tendent savoir qu’ils ont des avantages, mais la triste réalité est qu’ils ne 
les réclament jamais et continuent de marcher dans la pauvreté. Les 
avantages et les privilèges d’être un enfant de Dieu sont énormes ! En 
cette année qui nous a été donnée comme celle du Ciel sur la Terre, il 
est temps de réclamer ce qui vous appartient au nom de Jésus. 

La Bible déclare : “ Depuis le temps de Jean-Baptiste jusqu’à main-
tenant, le royaume des cieux souffre de la violence, et les violents le 
prennent par la force “ (Matthieu 11 : 12). Réveillez-vous à la réalité de 
votre appartenance et de votre identité en Christ et votre victoire sera 
éclatante, au nom de Jésus !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
En tant qu’enfant de Dieu, je suis déterminé à revendiquer mes 
droits, mes avantages et mes privilèges en Jésus-Christ. Je ne 
renoncerai pas à mes droits et je n’abandonnerai pas ce qui 
m’appartient à l’ennemi. Je vivrai pleinement une vie de Ciel 
sur la Terre, au nom de Jésus ! Alléluia !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Romains 8 :17
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Mercredi 8 février VOTRE TEMPS EST MAINTENANT

Job 22 :24
Et tu mettras l’or sur la poussière, et l’or 
d’Ophir sur les rochers des torrents.

Ces dernières années, vos semenc-
es ont constitué un mémorial devant 
votre Créateur et vos dossiers sont ar-
chivés dans le Ciel. Vous avez donné, 
donné et encore donné. Vous avez 
planté et attendu. Vous vous êtes as-
sociés à Dieu et avez semé des graines 
dans les larmes, mais cette année est 
celle de la récolte. Je vois une récolte 
abondante qui changera votre vie à 
jamais pour témoigner que le Seigneur 
est gracieux et miséricordieux. Vous al-
lez devenir grands ! Le temps de votre 
récolte massive est maintenant, et 
vous accumulerez de l’or comme de la 
poussière !

Vous êtes entré dans votre lieu de richesse qui sera continu et inar-
rêtable. Vous avez été élevé maintenant comme un financier du royau-
me qui parrainera l’œuvre de Dieu à un autre niveau. Ne renoncez 
pas à la prospérité que vous porterez comme un vêtement, car Dieu 
dit : “qu’ils exultent et qu’ils se rejouissent, ceux qui sont affectionnés à 
ma justice ; et qu’ils disent continuellement : Magnifié soit l’Eternel, qui 
prend plaisir à la paix de son serviteur !” (Psaume 35 : 27 KJV). Dieu est 
l’ingénieur et le créateur de la richesse dans laquelle vous êtes entré. 
Vous n’avez pas seulement semé ces dernières années, mais même lor-
sque nous sommes passés en 2023, vous l’avez encore fait. Maintenant, 
votre récolte est là. Réjouissez-vous pour toujours ! Hallelujah !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je marche dans ma moisson aujourd’hui, je suis prêt à récol-
ter abondamment, excessivement, au-delà de ce que je peux 
penser ou imaginer. Je sais que Dieu l’a prévu en excès pour 
moi, et je vais récolter ma moisson maintenant au nom de Jésus 
! Hallelujah !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Aggée 2 :8
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Jeudi, 9 février VOTRE SAISON D’ASCENSION

Psaumes 92 :13
Ceux qui sont plantes dans la maison 
de l’Eternel fleuriront dans les parvis de 
notre Dieu.

Les années ont passé et vous êtes tou-
jours là. Le fait que Dieu vous ait gardé 
en vie pendant le pic de la pandémie 
(ou comme certains le disent, “arn-
aquedémie”) prouve que vous êtes 
spécial pour Dieu. Même s’il y a autour 
de vous des opposants qui font carrière 
en tournant en dérision votre situation 
actuelle, il y a un appel divin sur votre 
vie qui ne peut être nié. Vous le savez, 
et votre famille et votre entourage le 
savent aussi.

Votre situation a explosé simplement 
parce que Dieu a voulu montrer votre 
dévotion et votre engagement en-

vers Son œuvre et la Parole. Maintenant, dites à ceux qui pensent que 
vous ne vous relèverez pas, c’est la phase de la vie profonde, et je ne 
tomberai pas. Priez pour qu’ils vivent assez longtemps pour vous voir 
vous élever comme la corne d’une licorne (Psaume 92 :10 KJV). Dans 
la phase de vie profonde, vous vous élevez quand les hommes deman-
dent que vous soyez abattu. Comme Job, votre vie est codifiée en plu-
sieurs chapitres. Et très bientôt, avant la fin de cette année même, les 
personnes qui continuent à vous rabaisser seront celles qui vous féliciter-
ont et célébreront. Vous serez couronné doublement ! Alléluia !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Mon heure est venue ! Je suis loin de la honte et de l’opprobre. 
Je suis la prunelle de l’œil de Dieu, protégé de tous côtés. Mes 
mains sont bénies et prêtes à accomplir des exploits dans le 
puissant Nom de Jésus. Alléluia !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Esaïe 60 :1
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Vendredi 10 février UNE SEULE VOIX

Genèse 3 :11
Et l’Eternel Dieu dit : Qui t’a appris que 
tu es nu ? Est-ce que tu as mangé de 
l’arbre dont je t’avais défendu de man-
ger ?

Lorsque Dieu est descendu dans la 
fraîcheur du soir et a communié avec 
Adam et Ève, il était leur seul père et 
ami. Le lien paternel de Dieu avec 
Adam était si unique que Dieu a créé 
des animaux et a demandé à Adam 
de les nommer. Dans cette atmosphère 
divine, la voix de Dieu en tant que Père 
donne un but et un sens à l’existence 
même d’Adam. Adam s’est fait un 
devoir d’écouter cette voix, de sorte 
qu’il a pu jouir de la paix d’esprit ultime 
que procure le fait d’être nourri par le 
Père. La conversation entre le Diable et 
Ève, qui a ensuite entraîné Adam de 

manière convaincante, a semé le désordre dans leur destinée et leur 
buts divins et a entraîné l’humanité dans cette situation par défaut.

La colère de Dieu envers Adam et Eve était enveloppée dans une 
question : “QUI TE L’A DIT ?” (Genèse 3 :11). La même question résonne 
encore aujourd’hui. Qui vous a dit que vous ne pourriez pas porter d’en-
fant ? Qui vous a dit que vous alliez endurer la pauvreté pour le reste de 
votre vie ? Remarquez, il est très important de savoir qui vous donne des 
informations. La voix de Dieu sur votre vie est codifiée avec la prospérité 
pour faire de vous une bénédiction transgénérationnelle. Cette année, 
cessez d’écouter plusieurs voix qui vous feront dérailler de votre des-
tinée divine et écoutez une seule voix.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je tends désormais l’oreille à une seule voix prophétique qui 
parle sur moi. Je ne me laisse pas distraire par des voix parlant 
à l’encontre de ma destinée. Je me concentrerai sur mon appel 
guidé de la prophétie quotidienne, au nom de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Genèse 3 :12
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Samedi 11 Février COMPTE PARMI LES RICHES 

Esaïe 60 : 3 (KJF)
Et les Gentils viendront à ta lumière, et 
les rois à la clarté de ton lever.

À l’âge de 65 ans, le colonel Harland 
Sanders, fondateur de KFC (Kentucky 
Fried Chicken), a commencé à fran-
chiser son entreprise de poulet en util-
isant son chèque mensuel de sécurité 
sociale de 105 $. Aujourd’hui, KFC 
exploite plus de 5 200 restaurants aux 
États-Unis et plus de 15 000 unités dans 
le monde. Rien qu’en 2020, les revenus 
ont atteint près de 28 milliards de dol-
lars ! Quel voyage incroyable pour un 
homme dont l’histoire de vie est remp-
lie de luttes pour joindre les deux bouts. 
L’âge ne devrait jamais être votre lim-
ite.

Jusqu’à ce que vous commenciez 
à exploiter le potentiel en vous, vous 

continuerez à lutter et à détester ceux qui se sont découverts. Adam 
était seul, mais Ève était enfermée en lui. Le problème avec la plupart 
des gens est qu’ils se sont exclus de l’échelle de réussite en raison de 
l’âge, des antécédents, de la stratification sociale, des connaissances 
éducatives, etc. 

Si le fondateur de KFC, à l’âge de 65 ans, a pu changer les choses 
pour former une entreprise de plusieurs millions de dollars au cours de sa 
vie et laisser une richesse générationnelle à ses descendants d’une val-
eur de milliards de dollars, Et combien plus vous ? Vous êtes remplis du 
Saint-Esprit et de puissance, et quand vous parlez, la création écoute 
! Cette année du Ciel sur la Terre où votre histoire et votre statut chan-
gent de façon permanente.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis riche, Je suis fortuné, et mon argent arrive ! Je vis la vie 
du Ciel sur la Terre. Je ne manquerai d’aucune bonne chose. 
Ma vie est remplie de joie, et je louerai toujours Le Seigneur Mon 
Créateur. Où que j’aille, je deviendrai une bénédiction. Ceci est 
ma portion dans le nom Puissant de Jésus. Alléluia !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE: Esaïe 49 :23



48

Dimanche 12 Février VRAIMENT AIMANT 

Jean 3 : 16 (KJF)
Car Dieu aima tant le monde, qu’il don-
na son seul Fils engendré, afin que qui-
conque 
Croit en lui ne périsse, mais ait la vie 
sempiternelle.

L’un des attributs de Dieu est l’AMOUR, 
qui par définition englobe l’affection, 
l’amitié, l’affection, l’adoration, la pas-
sion, le sentiment, la tendresse et la 
dévotion. Dieu, dans Sa miséricorde 
et Sa grâce, s’identifie à chaque mot 
mentionné ici, et plus encore. Je me 
demande si vous pouvez vraiment 
capter l’essence de ce que l’amour 
de Dieu est vraiment pour vous. La 
puissance de l’amour a été démontrée 
dans la capacité de Dieu de nous don-
ner librement Jésus pour nous racheter 
de Lui-même. L’expérience chrétienne 
pour certains de nos jours parle avec 

désinvolture de l’amour. Et en réalité, il y a peu ou pas de démonstra-
tion apparente d’amour dans le caractère et les actes.

Le cadre le plus litigieux se trouve parfois dans l’église. Les congréga-
tions et les membres d’église sont parfois factionnels et ont tendance 
à s’adresser les uns aux autres sur certaines affinités. Il peut y avoir une 
proximité ethnique, sociale, raciale ou économique au sein de l’Église ; 
d’autres deviennent des étrangers par l’intermédiaire des membres de 
la même congrégation. Pourtant, lorsque nous sommes blessés, nous 
saignons tous du sang rouge malgré la couleur de notre peau. De la 
même manière, l’amour de Dieu est déversé sur l’humanité, indépen-
damment de l’endroit où nous vivons, de notre pigmentation, de notre 
statut social ou de notre division raciale ; Pensez-y ! Alléluia !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis l’incarnation de l’amour de Dieu. L’amour de Dieu est vu 
à travers moi lorsque je m’adresse aux autres et que je prends 
soin d’eux. Je ne peux pas me permettre de vivre une vie sans 
amour. La Parole de Dieu est à l’œuvre en moi ; par conséquent, 
je montrerai toujours la vraie nature de Dieu par l’Amour !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Romains 5 : 8
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Lundi 13 Février RAPIDITÉ PROPHÉTIQUE

1 ROIS 18 : 46 (KJF)
Et la main du SEIGNEUR fut sur Élie : et 
il ceignit ses flancs, et courut devant 
Achab, Jusqu’à l’entrée de Jezréel.

La rapidité est nécessaire lorsque vous 
devez progresser, et l’urgence exige 
de la rapidité, pas de la lenteur. En cas 
d’urgence, l’ambulance ne roule pas 
à une vitesse normale. Lorsqu’il y a une 
situation de vie ou de mort, toutes les 
règles et règlements de la circulation 
sont abandonnés pour une ambu-
lance. Pour rétablir la normalité de la 
personne sous assistance respiratoire, 
inconsciente ou dans le coma, elle est 
transportée d’urgence à l’hôpital à 
une vitesse vertigineuse. La lenteur est 
l’opposée direct de la vitesse ; dans ce 
royaume, la lenteur est une carence 
du progrès.

L’une des tactiques employées par l’ennemi est de garder le chrétien 
au même endroit. Lorsque Dieu est impliqué dans vos affaires, votre 
mariage, vos finances, votre carrière et votre famille, vous ferez des 
progrès à la fois spirituels et naturels. Certains d’entre nous ont été trop 
gentils avec l’ennemi et ont traité chaque coup de poing lancé sur 
eux comme normal, mais il n’y a rien de normal dans la stagnation. 
Si la stagnation est votre problème, vous devez pousser votre cas très 
rapidement avec la Parole de Dieu dans la prière. Il est payant d’être 
à l’offensive quand il s’agit de confrontation avec l’ennemi. C’est la 
guerre, et le temps du sauvetage divin est venu.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je ne peux pas ralentir mon rythme. Je cours ma course avec 
vigueur et vigilance. Je suis la tête et non la queue, et je courrai 
et récupérerai tout ce que l’ennemi m’a volé au nom de Jésus 
! Amen. 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Esaïe 8 : 11
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Mardi 14 Février APERÇUS DE LA GLOIRE

2 Corinthiens 4 : 18 (KJF)
Tandis que nous ne regardons pas aux 
choses qui se voient, mais aux choses 
qui ne se voient pas : car les choses 
qui se voient sont temporelles ; mais les 
choses qui ne se voient pas sont éter-
nelles.

La vie est plus spirituelle que physique. 
Les Écritures d’aujourd’hui parlent de 
choses qui sont invincibles et qui sont 
plus permanentes par rapport aux cho-
ses qui sont vues et temporelles. Com-
ment pouvez-vous saisir la déclaration 
audacieuse de l’apôtre Paul dans sa 
déclaration sur la matérialité céleste ? 
Quand je parle d’une visite du Saint-Es-
prit dans mon salon et d’une conversa-
tion face à face avec Lui, je parle de 
faits dans mon livre Bonjour le Saint-Es-
prit. Ces rencontres surnaturelles que 
j’ai eu la grâce de voir sont la façon de 

Dieu de nous montrer la réalité de Sa Gloire.

Quand Dieu est apparaît dans nos services, conférences ou rassemble-
ments de stade de plus de cent mille personnes, nous voyons la puis-
sance de Dieu démontrée par des miracles, des signes et des prodiges. 
Le surnaturel se matérialise dans le naturel, et la puissance de Dieu se 
manifeste. Lorsque de tels miracles se produisent, il y a peu de débat 
car les preuves sont irréfutables. Dans les temps bibliques, la gloire de 
Dieu descendait et remplissait le tabernacle qu’il était pratiquement 
impossible même d’entrer. Dans les temps bibliques, la gloire de Dieu 
descendait et remplissait le tabernacle qu’il était pratiquement impossi-
ble même d’entrer. Cette gloire de Dieu est encore vivante aujourd’hui 
à l’Ambassade de l’Esprit. Alléluia !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je vois et je ressens la gloire de Dieu partout sur moi. Je suis 
un distributeur de la gloire de Dieu. Où que j’aille, J’affecte 
l’environnement avec la gloire de Dieu. Mon atmosphère est 
chargée de signes, de miracles et de prodiges alors que Je me 
déplace au nom de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE: 2 Corinthiens 5 : 7
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Mercredi 15 Février DÉCHARGER LE FARDEAU

ACTES 4 : 20 (KJF)
Car nous ne pouvons que parler des 
choses que nous avons vues et enten-
dues.

Quelqu’un peut demander, qu’est-ce 
qu’un fardeau, et comment puis-je le 
décharger ? Ce sont des questions lég-
itimes. Permettez-moi de commencer 
par dire que le prophète Jérémie à son 
époque ressentait une sorte de fardeau 
inhabituel, qui était de déclarer la Pa-
role de Dieu. Le prophète Jérémie s’est 
lamenté de ne plus pouvoir parler au 
nom du Seigneur. Pourtant, à la fin, il a 
dit : « ... Je ne ferai plus mention de Lui, 
ni ne parlerai plus en son Nom. Mais Sa 
Parole était dans mon cœur comme 
un feu ardent renfermé dans mes os, et 
je suis devenu las de le porter et je ne 
pouvais attendre » (Jérémie 20 :9 KJF) 

! Waouh !

Un fardeau est un poids énorme ; C’est un problème pour lequel vous 
vous sentez responsable de fournir une solution. Il devient un fardeau 
lorsqu’un besoin urgent doit être satisfait dans l’église ou sur le champ 
de la mission. Un fardeau vous tire hors de votre zone de confort et vous 
donne des nuits blanches tant qu’il n’est pas résolu. Lorsque vous vous 
sentez mal à l’aise après avoir vu un besoin dans le ministère, cela devi-
ent un poids personnel pour vous, et c’est votre fardeau que vous êtes 
appelé à gérer. Une fois que vous avez agissez rapidement, il y aura un 
certain degré de calme et de paix.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis prêt à agir selon mon appel. Je n’ai pas de complai-
sance dans la maison du Seigneur. Je sais que je vais de gloire 
en gloire. Je sais qu’il y a plus en Christ, alors je suis prêt à aller 
plus haut et plus profondément au nom de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
1 Corinthiens 9 : 16
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Jeudi 16 Février QUAND LE PUISSANCE EST LÀ

LUC 9 : 42 (KJF)
Et comme il n’était pas encore arrivé, 
le diable le jeta à terre, et le déchira. 
Et Jésus 
Reprit l’esprit impur et guérit l’enfant, et 
le rendit à son père.

En présence de Dieu, Sa puissance est 
indéniable et ne peut être dissimulée. 
Je n’ai pas encore vu où nous avons eu 
le culte, même au début du ministère, 
que je n’ai pas vu la puissance de 
Dieu en mouvement. Chaque fois que 
nous nous réunissons en tant que con-
grégation, je me vois marcher dans 
la démonstration de la puissance de 
Dieu. Il y a des moments où je vais au 
culte en me disant à moi-même et 
même l’annonçant aux fidèles que je 
ne prophétiserai pas, mais je me re-
trouve à prophétiser encore et encore. 

Dans cette dernière dispensation, le monde a besoin de voir et d’ex-
périmenter Dieu dans sa plénitude, comme Paul le dit, non seulement 
en paroles, mais dans la démonstration de puissance (1 Corinthiens 2 
:4). Les gens ont tendance à être critiques et à débattre du potentiel 
de la puissance de Dieu quand ils ne voient aucune démonstration de 
puissance. 

En cette année du Ciel sur la Terre, que les preuves dans les signes 
miraculeux et les prodiges dominent la sagesse des hommes. Cette 
génération perverse commencera à reconnaître que Dieu, la plus 
Haute Autorité, règne dans les affaires des hommes quand ils verront la 
démonstration de puissance digne du Ciel sur la Terre !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
En tant qu’enfant de Dieu, je vis le Ciel sur la Terre. Je suis doté 
du pouvoir de guérir les malades. Je ne suis pas impuissant mais 
puissant. Je vivrai une vie d’exploits, et ma vie dépeindra toujo-
urs la puissance de Dieu qui réside dans mon être.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Luc 5 : 17
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Vendredi 17 Février AVEZ-VOUS PARLÉ ?

Jérémie 23 :29 (KJF)
Ma parole n’est-elle pas comme un 
feu, dit le SEIGNEUR, et comme un mar-
teau qui brise le roc en morceaux ?

Certains chrétiens s’embrouillent quand 
il s’agit de déclarer et de décréter 
avec emphase des choses dans leur 
vie. Par exemple, ils se plaignent au lieu 
de parler avec autorité d’une situation 
qui est devenue un tourment dans leur 
famille. Certains chrétiens ont adoptés 
l’auto-conseil soit en silence, intérior-
isant leurs problèmes, ou simplement 
en chantant Amazing Grace (Grace 
incroyable) pendant que leur bateau 
coule ! Je prie pour que vous ne soyez 
pas ce genre de chrétien. Un chrétien 
signifie semblable au Christ ou imitateur 
du Christ. Jésus n’était jamais silencieux 
face à l’opposition des pharisiens ou 
des sadducéens ; que ce soit dans la 

confrontation naturelle où Il réprimande le vent, que ce soit face aux 
démons ou à Satan lui-même, Jésus parlait avec une autorité qui a eu 
un impact.

Nous sommes des ambassadeurs du Christ dans ce monde. Nous pou-
vons dire hardiment que « car les armes de notre guerre ne sont pas 
charnelles, mais puissantes par Dieu jusqu’à l’abattement des forter-
esses » (2 Corinthiens 10 :4). Vous êtes un ambassadeur vêtu d’un cam-
ouflage militaire. Parlez contre l’ennemi avec des mots qui changeront 
le cours de votre destinée. Refusez de vous taire. Parlez avec l’autorité 
que Christ vous a donnée dans Sa Parole. Forcez votre autorité mainte-
nant au nom de Jésus ! Amen.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Il y a de la puissance dans mes paroles. Je ne me tairai plus. 
Je déclarerai et confesserai ce que Dieu dit de moi. Je parle 
la vie et la résurrection à tout ce qui semble mort dans ma vie. 
Je ne mourrai pas, mais je vivrai pour proclamer la Parole du 
Seigneur. Alléluia !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Hébreu 4 : 12
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Samedi 18 Février APPROFONDIR LA PROFONDEUR

Romains 11 : 33 (KJF)
Ô la profondeur de la richesse de la 
sagesse et de la connaissance de Dieu 
! Combien insondables sont ses juge-
ments, et ses agissements loin d’être 
découverts !

Il y a un endroit en Dieu où vous pour-
riez penser que vous êtes arrivé, mais 
laissez-moi vous dire que ce n’est pas 
le cas. Les anges appellent Dieu Saint 
(Apocalypse 4:8) parce qu’à chaque 
fois qu’Il se tourne ou bouge, ils voient 
une facette différente de Dieu qu’ils 
n’avaient jamais vue auparavant. 
Imaginez que de l’éternité passée, 
à d’âge en âge, Dieu se montre dif-
féremment, à la stupéfaction des an-
ges. Il y a des dimensions en Dieu qui 
sont insondables et illimitées. Tous les 
prophètes d’autrefois qui marchaient 

sur la terre ont vu une dimension de Dieu jamais vue auparavant. Par 
exemple, Abraham était appelé un ami de Dieu. Dieu aimait tellement 
Abraham que le Père, le Fils et le Saint-Esprit lui apparurent et soupèrent 
physiquement avec lui !

Lorsque nous avons commencé l’argent miracle il y a des années, il y 
avait une opposition féroce. Les gens avaient l’impression que la bien-
veillance de Dieu ne pouvait pas changer les finances d’une manière 
aussi importante que la fourniture d’argent miraculeux. Cependant, 
avec le temps, les gens ont commencé à réaliser que c’est une dimen-
sion de Dieu qui ne peut être niée. Plus vous marchez avec Dieu, plus 
vous réalisez qu’il y a des dimensions que vous n’avez pas exploitées. 
Plus vous approfondissez les choses de Dieu, plus vous réalisez que Ses 
richesses sont insondables et combien c’est excitant !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je vais plus profondément dans les choses de Dieu, et ma vie 
est transformée de gloire en gloire au nom puissant de Jésus ! 
Alléluia !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Job 11 : 7
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Dimanche 19 Février SI CE N’EST LA GRÂCE,
QUOI DONC ?

Psaumes 31 : 19 (KJF)
Oh combien grande est ta bonté, 
laquelle tu as amassée pour ceux qui 
te craignent ; laquelle tu as produite 
pour ceux qui se confient en toi devant 
les fils des hommes !

Lorsque ma belle épouse, la 
prophétesse BeBe Angel, a écrit le livre 
Vie conduit par la grâce, c’était une 
étape importante qui a capté l’inter-
prétation doctrinale fondamentale du 
message de grâce que nous prêchons. 
Quand nous parlons du message de 
grâce, cela ne signifie pas de donner 
aux gens une licence pour pécher. 
Romains 2 :4 KJF dit : « Ou méprises-tu 
la richesse de sa bonté et de son in-
dulgence et de sa longanimité ; ne 
sachant pas que la bonté de Dieu te 
conduit à la repentance ? » Ce genre 

de bonté vous submerge et vous domine. La grâce est un déborde-
ment de friandises dans la mesure où malgré vos insuffisances actuelles, 
Dieu continue d’accumuler des bénédictions sur votre vie.

La grâce est un don gratuit de Dieu sans conditions. Il vous est livré 
avant même que vous ne fassiez face à cette situation. La grâce est 
ce qui vous arrive lorsque vous semblez très éloigné de la sphère de la 
miséricorde de Dieu, mais que vous vous trouvez comme le principal 
bénéficiaire de Sa bonté qui vous vainc. Ce n’est pas votre propre ef-
fort humain qui vous fait penser que vous le méritez. Non, c’est la façon 
de Dieu de donner Son amour en abondance, un don qui défiera la 
logique à vous démontrer. Il s’en soucie !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
J’ai reçu l’abondance de la grâce de Dieu. Je me réjouis tou-
jours et je suis prêt à répandre la Parole. Je sais que Dieu, par 
Son Esprit, a déversé Son amour envers moi en excès. Je suis un 
collectionneur de grâces !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Psaumes 16 : 11
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Lundi 20 Février VOIR AU LOIN

Genèse 13 : 15 (KJF)
Car toute la terre que tu vois, à toi je 
la donnerai, et à ta semence pour tou-
jours.

Votre vision des choses peut vous lim-
iter. Quand Dieu fut prêt à bénir Abra-
ham, le père de la foi, Il dit à Abraham 
que s’il pouvait compter les étoiles, il 
pourrait compter ses descendants ! 
Compter les étoiles est aussi impossible 
que de compter les grains de sable 
sur les bords de mer. Dieu étendait la 
vision d’Abraham pour voir au-delà du 
présent. Ses yeux étaient fixés sur lui-
même, son âge et la réalité physique 
de son corps et de celui de Sarah. Ces 
réalités le limitaient, mais Dieu, qui avait 
promis qu’Abraham serait un père de 
nations, utilisait une perspective dif-
férente.

Dieu introduisait Abraham dans un autre règne de la réalité qui con-
fond la compréhension humaine. De l’éternité passée à l’éternité fu-
ture, Dieu ne ment jamais, donc tout ce qu’Il dit est la réalité. Dieu dit 
que le pauvre dit que, je suis riche parce qu’Il vous voit prospère mal-
gré votre situation financière actuelle. Lorsque vous pouvez aussi le voir, 
vous pouvez le posséder !

Pendant trop longtemps, vous vous êtes relégué comme un individu 
faible, en difficulté, fauché et brisé. Dieu vous dit de vous lever de votre 
sommeil, de regarder au loin et de voir au-delà de vos circonstances 
temporelles actuelles. Vous êtes un gagnant né, et c’est ce que vous 
êtes en Christ !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je vois ma bénédiction venir au nom de Jésus. Je vois au-delà 
du présent. Je suis chargé ! Je suis un financier du royaume et 
un aimant pour attirer l’argent avec une mission !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Genèse 13 : 17
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Mardi 21 février NOURRISSEZ-VOUS DE LA PAROLE

Jean 4 :34 
Jésus leur dit : Ma nourriture est de faire 
la volonté de celui qui m’a envoyé, et 
d’accomplir son œuvre. 

L’un des attributs de Dieu est l’AMOUR, 
qui par définition englobe l’affection, 
l’amitié, l’affection, l’adoration, la pas-
sion, le sentiment, la tendresse et la 
dévotion. Dieu, dans Sa miséricorde 
et Sa grâce, s’identifie à chaque mot 
mentionné ici, et plus encore. Je me 
demande si vous pouvez vraiment 
capter l’essence de ce que l’amour 
de Dieu est vraiment pour vous. La 
puissance de l’amour a été démontrée 
dans la capacité de Dieu de nous don-
ner librement Jésus pour nous racheter 
de Lui-même. L’expérience chrétienne 
pour certains de nos jours parle avec 
désinvolture de l’amour. Et en réalité, 

il y a peu ou pas de démonstration apparente d’amour dans le car-
actère et les actes.

Le cadre le plus litigieux se trouve parfois dans l’église. Les congréga-
tions et les membres d’église sont parfois factionnels et ont tendance 
à s’adresser les uns aux autres sur certaines affinités. Il peut y avoir une 
proximité ethnique, sociale, raciale ou économique au sein de l’Église ; 
d’autres deviennent des étrangers par l’intermédiaire des membres de 
la même congrégation. Pourtant, lorsque nous sommes blessés, nous 
saignons tous du sang rouge malgré la couleur de notre peau. De la 
même manière, l’amour de Dieu est déversé sur l’humanité, indépen-
damment de l’endroit où nous vivons, de notre pigmentation, de notre 
statut social ou de notre division raciale ; Pensez-y ! Alléluia !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je me nourris du pain du Ciel. Mon régime alimentaire est sol-
idement basé sur la parole de Dieu ; par conséquent, je ne peux 
pas être mal nourri. Mon esprit est alerté, mon âme se réjouit et 
mon esprit est bien nourri. Merci Jésus ! Amen.

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Psaumes 119 : 103
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Mercredi 22 février LE NOM DE JÉSUS

Philippiens 2 :10 
Afin qu’au nom de Jésus tout genou 
fléchisse dans les cieux, sur la terre et 
sous la terre, 

Vous me voyez souvent crier le nom de 
Jésus quand un miracle se produit. Je 
demande toujours à la congrégation 
de donner un grand cri de louange au 
nom de Jésus. Ce n’est pas une simple 
excitation et un débordement de joie. 
C’est la compréhension qu’au nom de 
Jésus, les estropiés peuvent marcher. 
Oui, c’est par le nom de Jésus que les 
aveugles voient, les sourds entendent, 
les stériles conçoivent, le cancer est 
guéri et les fauchés deviennent multi-
millionnaires. Des miracles, des signes 
et des prodiges sont inévitables lorsque 
vous appelez ce nom dans le car-
actère et la puissance de son essence.

Il y a des critiques et des agnostiques qui prennent à la légère le nom 
de Jésus, mais pour moi et ma maison et celle de Spirit Embassy, nous 
avons vu ce nom faire des miracles encore et encore ! Le nom de Jésus 
est puissance. La maladie, et la pauvreté s’inclinent devant ce nom. 
Proclamez le nom de Jésus sur votre compte bancaire ; il répondra à 
ce nom sans faute. L’argent vient à vous maintenant, au nom de Jésus ! 
Ce ne sont pas des mots vides de sens que je vous déclare maintenant. 
Recevez votre guérison, au nom de Jésus ! Alléluia !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je sais à qui je suis. J’appartiens au Christ. J’ai revêtu le car-
actère de Christ au nom de Jésus. Je suis victorieux, je suis un 
vainqueur et un briseur de barrière. Je ne peux pas échouer 
car je connais le nom de Jésus, et chaque problème de ma vie 
s’inclinera ! Alléluia !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Romains 14 :11
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Jeudi 23 février UN APPEL AU DEVOIR

2 Timothée 2 : 4 
Il n’est pas de soldat qui s’embarrasse 
des affaires de la vie, s’il veut plaire à 
celui qui l’a enrôlé ; 

Un chrétien doit cultiver l’attitude d’un 
soldat. Être soldat implique qu’à tout 
moment, vous êtes prêt à être appelé 
au service lorsque le besoin se fait sen-
tir. Un soldat est toujours sur ses gardes 
et se tient prêt. Il n’y a aucun moment 
où le soldat se détend, surtout lorsqu’il 
est affecté au front. La Bible nous dit 
que nous sommes des soldats dans 
l’armée du Seigneur, en service pour 
notre Seigneur sans avoir le temps de 
nous emmêler avec d’autres affaires. 
Nous devons personnifier la position 
d’un guerrier, d’un combattant, d’un 
soldat armé de la Parole de Dieu pour 
combattre.

Quand la mentalité d’un chrétien est absorbée par ce sens du devoir 
et cet appel au service, il y aura peu d’intérêt pour les questions insigni-
fiantes. Lorsque le chrétien se rendra compte qu’il se tient sur le champ 
de bataille au milieu d’ennemis visant à lui ôter la vie, il se recalibrera 
et se concentrera sur l’essentiel : prier toujours sans cesse, étudier et 
connaître la parole de Dieu, ne pas abandonner le rassemblement des 
frères, et prendre très au sérieux le service dans la maison du Seigneur. 
Vous êtes un soldat, un guerrier sur le champ de bataille qui n’a pas 
de temps à perdre. Alors concentrez-vous sur la galanterie que cela 
requiert.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis un combattant ; Je suis armé de la parole incorruptible 
de Dieu qui peut éteindre chaque trait enflammé de l’ennemi. 
Je ne peux pas être vaincu en tant que guerrier dans l’armée du 
Christ. Je continuerai d’avancer. Alléluia !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Éphésiens 6 :13
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Vendredi 24 février DEVOIR DE L’HOMME

Ecclésiaste 12 :13 (KJV)
Écoutons la conclusion de toute l’af-
faire : Craignez Dieu et gardez ses 
commandements : car c’est tout le de-
voir de l’homme.

Aucun étudiant de la Bible ne dis-
cutera de la sagesse de Salomon. Sa-
lomon était le plus sage, le plus riche 
et le plus intelligent. La renommée de 
Salomon était recherchée par d’au-
tres royautés de loin. Salomon avait un 
attrait particulier pour les femmes : il 
avait 300 femmes comme concubines 
et 700 épouses à la maison (1 Rois 11 : 
3). On parle encore aujourd’hui de la 
splendeur et de l’élégance du palais 
et des serviteurs de Salomon. Salomon 
avait tout ce que la vie pouvait offrir à 
un être humain. En dépit d’avoir tout 
ce qui concerne la vie et la majesté de 

son royaume, Salomon devrait attirer notre attention sur ce qu’il a con-
clu comme le plus important dans la vie.

Les expériences de Salomon dans la vie devraient faire comprendre 
qu’il était une autorité dans ce domaine. Si Solomon était en vie au-
jourd’hui, il serait le numéro 1 de l’homme le plus riche du magazine 
Forbes, année après année, sans que personne ne s’en approche. La 
conclusion de Salomon sur les éléments essentiels de la vie, telle que 
capturée dans l’Écriture d’aujourd’hui, devrait devenir notre norme. 
Prenez-le à cœur et voyez votre vie changer pour le mieux. Alléluia !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Mon but est défini, et ce que je fais pour Dieu durera pour tou-
jours. Toutes les autres choses en dehors de l’œuvre de Dieu 
sont éphémères. Je suis maintenant prêt à faire ce pour quoi je 
suis né, c’est-à-dire servir Dieu de tout mon être et de toute ma 
substance. Alléluia !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
1 Samuel 12 :24
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Samedi 25 février PRENEZ LA PAROLE AU SERIEUX

Philippiens 2 : 10 
Afin qu’au nom de Jésus tout genou 
fléchisse dans les cieux, sur la terre et 
sous la terre,

Je me souviens très bien de l’époque 
où notre ministère était encore dans 
son enfance. Même s’il n’y avait que 
quelques membres, je prêchais et j’en-
seignais avec la même passion qu’au-
jourd’hui ! À l’époque, je me souviens 
d’avoir délivré un message que mon 
père spirituel, le pasteur Chris Oyakhi-
lome, avait prêché, intitulé Participant 
à sa nature divine. Le dimanche suiva-
nt, l’un des fidèles a emmené sur le fau-
teuil roulant une femme âgée parmi 
nous. Elle avait quatre-vingt-deux ans 
et voulait être guérie. C’était un défi 
sans précédent.

J’ai eu une vision avant cette rencontre où j’ai vu des flèches sortir 
de mes extrémités alors que je priais pour les gens. Alors que je com-
mençais à prier pour cette vieille dame, je m’attendais à ce que des 
flèches jaillissent de moi, mais rien ne s’est passé. Dieu, dans Sa miséri-
corde, m’a révélé à ce moment précis que ce n’étaient pas les flèches 
qui décollaient de moi dans ma vision, mais plutôt Lui seul, Jésus ! J’ai 
mis cela en pratique et la dame de quatre-vingt-deux ans s’est levée 
de son fauteuil roulant et a commencé à se déplacer. Lorsque vous ap-
préciez et prenez la parole de Dieu au sérieux et que vous l’appliquez 
dans votre vie, Elle fonctionnera certainement pour vous.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je ne suis pas seul. J’ai le nom au-dessus de tous les noms, le 
nom qui fait trembler les démons. Le pouvoir de ce nom peut 
démolir toutes les forces des ténèbres. J’utiliserai le nom au 
profit du royaume. Je suis victorieux car j’utilise le nom puissant 
de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Philippiens 2 :9
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Dimanche 26 février VIDEZ-VOUS

Matthieu 20 : 28 (NIV)
De même que le Fils de l’homme n’est 
pas venu pour être servi, mais pour 
servir et donner sa vie en rançon pour 
plusieurs.

Christ a illustré la vraie nature et l’atti-
tude de ce que signifie servir. Imaginez 
le Roi de gloire de tous les temps, celui 
qui tient le temps entre ses mains, à 
un moment donné a décidé d’entrer 
dans le temps pour réconcilier l’hom-
me avec lui-même. Jésus n’a pas con-
sidéré son statut ; Il était déterminé à 
reconquérir l’humanité et a décidé de 
le faire en tant que serviteur.

Lorsque vous vivez une vie de service, 
vous montrez la nature de Christ. En 
Christ, nous sommes appelés à ser-
vir. C’est pourquoi il a dit que si vous 

voulez être le plus grand dans le royaume, vous devez apprendre à 
servir. L’acte même de se vider devrait être votre état d’esprit aujo-
urd’hui. Un vrai leader prêche toujours par l’exemple, qui est la forme 
de service que nous sommes appelés à illustrer. L’Écriture d’aujourd’hui 
est très puissante en ce que Jésus-Christ, le Créateur du Ciel et de la 
Terre, le Créateur Lui-même entre dans la création pour servir la chose 
même qu’Il a créée. C’est tellement humiliant. Lorsque nous saisissons 
l’impact de Jésus prenant la forme d’un serviteur, alors nous sommes 
prêts pour le ministère.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis appelé à servir et je suis prêt à servir. Christ est mon ex-
emple, et rien ne m’empêchera de faire le travail du ministère. 
Je suis habilité au service de Dieu avec la vision claire de ren-
dre l’Enfer vide et le Ciel plein. Alléluia !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Philippiens 2 :7
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Lundi 27 février TOUCHÉ

Hébreux 4 :15 
Car nous n’avons pas un souverain 
sacrificateur qui ne puisse compatir à 
nos faiblesses ; au contraire, il a été 
tenté comme nous en toutes choses, 
sans commettre de péché.

Certains chrétiens pensent que Jésus 
est très éloigné d’eux. Ne pensez pas 
que Dieu est loin de vous quand vous 
êtes troublés. Vous êtes le quartier 
général de la divinité. Paul dit, “vous 
êtes le corps de Christ” (1 Corinthiens 
12 :27 LSG), cela signifie que lorsque 
vous vous déplacez, Dieu se déplace, 
lorsque vous vous asseyez, Dieu s’as-
soie, lorsque vous déclarez, Dieu dé-
clare. Vous représentez Dieu ici sur terre 
; cette représentation est une réalité.

Malheureusement, la plupart des chré-
tiens ne se sont pas rendu compte qu’ils sont porteurs de Dieu. Si vous 
êtes né de nouveau, l’Esprit de Dieu réside en vous. La Bible dit : « Or, le 
Seigneur est l’Esprit ; et là où est l’Esprit du Seigneur, là est la liberté » (2 
Corinthiens 3 :17). La réalité est que Jésus habite en vous et est touché 
par ce qui vous trouble. Cette maladie qui vous inquiète ne réconforte 
pas Jésus. Il veut te guérir ! Jésus n’est pas satisfait lorsque vous êtes 
dans la pauvreté, comme certains le suggèrent. Non, ce n’est pas Jésus 
qui est l’auteur de cela. Il est prêt à intervenir quand vous le lui permet-
tez. Alléluia !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis la hache de guerre du Seigneur. J’expérimenterai la 
puissance de Dieu à un niveau supérieur. Je sais que l’Esprit 
de Dieu opère en moi. Par conséquent, je suis convaincu que 
je peux tout faire, car je sais que tout est possible avec Dieu. 
Amen !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Esaïe 53 :4
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Mardi 28 février FOCALISEZ-VOUS SUR
LES NOUVEAUTÉS

Ésaïe 43 :19 
Voici, je vais faire une chose nou-
velle, sur le point d’arriver : Ne la con-
naîtrez-vous pas ? Je mettrai un che-
min dans le désert, Et des fleuves dans 
la solitude.

C’est fascinant de voir combien de 
chrétiens se sentent encore attachés 
et piégés dans le passé. Certains sont 
encore aux prises avec ce qui leur est 
arrivé il y a trois, quatre ou cinq décen-
nies. Lorsque vous devenez chrétien, 
votre vie est maintenant cachée en 
Christ. L’ancien vous a été enlevé, et 
un nouvel esprit a été planté en vous. 
La Bible dit que les choses anciennes 
sont passées, et voici que toutes cho-
ses sont devenues nouvelles (2 Corin-
thiens 5 :17). 

Cette même chose avec laquelle vous 
avez lutté pendant des décennies est la chose même qui continue de 
vous entraîner vers le bas. Vous êtes une nouvelle créature, née de nou-
veau dans le royaume du cher Fils de Dieu, Jésus. Alléluia ! Dieu est prêt 
à vous parler directement, spécifiquement, clairement, délibérément 
et passionnément de votre destin, de vos finances et de votre famille. Il 
est prêt une expérience de Ciel sur la Terre. Mais votre passé continue 
de vous traquer. 

À ce stade de votre vie, ne laissez pas le passé obscurcir votre proces-
sus de pensée. Le texte principal de l’Écriture d’aujourd’hui est très clair 
: Dieu fait quelque chose de nouveau dans votre vie. Saisissez-le et vous 
brillerez.

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis une nouvelle créature. L’ADN de Dieu coule maintenant 
dans mes veines, et je ne peux pas être harcelé par mon passé. 
Je suis audacieux et fort. Je ne suis pas esclave de la peur, car 
Dieu ne m’a pas donné un esprit de peur, mais un esprit de 
force, d’amour et de sagesse. J’ai un style de vie du Ciel sur la 
Terre. Alléluia !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
2 Corinthiens 5 :17
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Mercredi 1er mars DIEU DES PRODIGES

Exode 13 : 21
L’Éternel allait devant eux, le jour dans 
une colonne de nuée pour les guider 
dans leur chemin, et la nuit dans une 
colonne de feu pour les éclairer, afin 
qu’ils marchassent jour et nuit.

La Bible dit que lorsque les enfants d’Is-
raël ont quitté l’Égypte, le Seigneur fut 
une colonne de feu durant la nuit et 
une nuée le jour. Dieu leur a donné une 
météo sur-mesure et un environnement 
afin de les protéger des conditions ex-
trêmes du désert. Le désert est très diffi-
cile, il y fait très froid la nuit et extrême-
ment chaud la journée. 

Sachant cela, Dieu a décidé de leur 
créer une météo et un environnement 
sur-mesure. Ce que les Israélites expéri-
mentaient était différent de ce que les 

autres ethnies expérimentaient. Comprenons-le. Dieu est un Dieu de 
prodiges et Il a la capacité de rénover votre vie d’une manière incom-
préhensible par les humains. Alors que vous vous nourrissez de cette 
parole, le Seigneur crée un climat unique du Ciel sur la Terre pour vous 
et votre famille. 

Quel prodige frères et sœurs ! La Bible nous appelle ambassadeurs de 
Christ, ce que signifie que notre provision ne vient pas du monde na-
turel mais d’en haut. Lorsque les autres se lamentent, vous ne le ferez 
pas car la pauvreté n’est pas votre partage, ni la honte ni l’adversité. 
Vous êtes né de Dieu et votre environnement est type de Dieu. C’est un 
environnement de Ciel sur la Terre. Vous vivrez une vie de prodiges dans 
le Nom de Jésus. 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Ma provision vient d’en-haut et je ne manquerai de rien dans 
cette vie. Je vis la plénitude car je suis pourvu d’en-haut dans 
le Nom de Jésus. Amen ! 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Job 22 : 29
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Jeudi 2 mars S’APPROPRIER LA PAROLE 

2 Corinthiens 4 : 9 
[…] persécutés, mais non abandonnés 
; abattus, mais non perdus ;

Lorsque vous regardez un diamant 
poli ou une bague en or vous voyez la 
beauté et le glamour de ces pièces, 
mais derrière cette beauté il y a un pro-
cessus ardent de purification. L’apôtre 
Paul que peu importe la forme de 
persécution, en tant qu’enfant de Dieu 
nous ne sommes pas détruits ni abat-
tus ! Lorsque la Parole nous presse, ils 
savent exactement de quoi nous som-
mes faits. 

Nous sommes nés de l’esprit et nourris 
par la Parole de Dieu ! La Parole est 
notre matériel génétique ! Nous la res-
pirons car nous vivons par elle ! Lorsque 
nous sommes pressés, ce qui sort de de 

nous est un « jus de la Parole » car nous sommes faits de la Parole. Rien 
ne vous ébranlera ni votre famille car vous êtes ancrés en elle. Vous 
vous tenez debout en Christ le roc, et aucune inondation ou persécu-
tion ne vous ébranlera dans le Nom de Jésus ! 

Je refuse d’aller au Ciel et me tenir devant les généraux, en étant l’un 
sans cicatrice. Nous serons peut-être persécutés, accusé, on nous fera 
chanter, toute la gloire reviendra à Dieu. Notre ministère est un témoi-
gnage de comment. Dieu peut faire sortir une perle des flammes de la 
haine et de la persécution. Lorsque vous avez la Parole de Dieu en vous, 
rien ne pourra vous détruire !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
La Parole de Dieu est mon matériel génétique, je ne serai ébran-
lé par aucune persécution, douleur ou calomnie dans le Nom 
de Jésus ! 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Matthieu 5 : 20 
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Vendredi 3 mars UNE NOUVELLE VIE 

2 Corinthiens 5 : 17
Si quelqu’un est en Christ, il est une 
nouvelle créature. Les choses anci-
ennes sont passées ; voici, toutes cho-
ses sont devenues nouvelles.

La vie de la nouvelle naissance n’est 
qu’un passage d’une vie à une autre. 
C’est une rénovation totale de l’an-
cien système. La Bible que si quelqu’un 
est en Christ, il est une nouvelle créa-
ture. Le mot « nouveau » est « kaïnos 
» en grec qui signifie une chose qui 
n’a jamais existée. Vous n’êtes pas 
seulement changé mais totalement 
remplacé. 

Votre vie n’est pas un ancien modèle 
modifié mais une nouvelle création. Le 
diable essaiera de vous rappeler vos 
échecs et vos défauts passés, mais fait-

es-lui savoir que vous n’êtes plus le même. Les traits de l’échec apparti-
ennent au passé, pas à la nouvelle créature. Décrétez et déclarez que 
l’échec n’est pas votre partage et que vous accélérerez tout ce que 
vous toucherez.

Confrontez de nouvelles cibles et objectifs car celui qui est en vous 
est plus grand que celui vit dans ce monde. Votre matériel génétique 
n’est plus charnel mais vient d’en-haut. Alors que vous lisez ce message 
prophétique, qu’il soit imprimé dans votre esprit, âme et corps que vous 
êtes né de Dieu. 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis né de Dieu, je suis la semence divine et je conquerrai de 
nouveaux territoires. Je prendrai en charge mon environnement 
et dominerai dans chaque sphère dans le Nom de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Colossiens 3 : 2 
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Samedi 4 mars REFUSER D’Y PARTICIPER 

Jean 15 : 19
Si vous étiez du monde, le monde ai-
merait ce qui est à lui ; mais parce que 
vous n’êtes pas du monde, et que je 
vous ai choisis du milieu du monde, à 
cause de cela le monde vous hait. 

Il ne reste plus rien dans ce monde 
où l’économie s’écrase, les marchés 
s’écroulent, et la dépression 
économique semble inévitable, bien 
qu’il y ait toujours des enfants de 
Dieu qui se demanderons comment 
ils avanceront durant cette tempête. 
Frères et sœurs, laissez-moi vous rappel-
er, vous n’avez pas besoin de traverser, 
refuser d’y participer ! 

Vous vous demanderez « Homme de 
Dieu, comment puis-je être épargné, 
alors que mes entreprises, mon travail, 

tout ce que j’ai est dans ce monde physique ? » Écoutez, notre passage 
d’aujourd’hui révèle que nous sommes dans ce monde, mais nous ne 
sommes pas de ce monde ! Nous n’appartenons pas à ce royaume de 
chaos, disette et dépression. 

Notre provision vient de l’économie de Sion. Nous vivons le Ciel sur la 
Terre. Lorsque le monde qu’il y aura une descente, nous dirons que 
nous monterons. Alors que vous lisez ce message prophétique, atten-
dez-vous à l’inattendu dans votre vie ! Votre argent, promotion et élé-
vation viendront d’une source inattendue. À partir d’aujourd’hui, lor-
sque vous entendrez parler de la crise économique, dites-lui que vous 
n’y participerez pas ! 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis né d’en-haut et ma provision en vient. Je ne manquerai 
de rien. Ma vie est un témoignage et peu importe ce que je 
toucherai je prospérerai dans le Nom de Jésus ! 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Romains 12 : 2 
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Dimanche 5 mars JÉSUS EST UN DE MES PROCHES

Lévitique 25 : 49
Son oncle, ou le fils de son oncle, ou 
l’un de ses proches parents, pourra le 
racheter ; ou bien, s’il en a les ressourc-
es, il se rachètera lui-même. 

Lorsque nous disons que Christ nous a 
racheté de toute forme de malédic-
tion, il semblerait y avoir un contre-sens 
avec la passage ci-dessus. En effet, 
celui-ci qu’un proche ne peut pas vous 
racheter. C’est ce que l’on appelle 
une tension en théologie car comment 
peut nous racheter s’il n’est pas un 
proche ? 

Suivez-moi, en sciences il y a l’ADN 
autosomal, celui-ci vient des chromo-
somes autosomaux. Restez avec moi, 
la question que vous vous posez est 
comment Jésus peut-il nous avoir rach-

eté s’il n’est pas un proche ? Éphésiens 4 : 6 révèle qu’Il est notre « Père 
»et dans Galates Il est notre « Mère ». 

Les Écritures révèlent qu’Il est assis dans les Cieux, c’est-à-dire tout en 
haut, en n’oubliant pas qu’Il est notre fondation ce qui signifie qu’Il est 
aussi tout en bas ! Les Proverbes révèlent qu’il est notre « sœur », et dans 
Hébreu qu’Il est « frère ». Dans le livre de Lévitique, Il est notre « oncle » et 
notre « cousin ». Jésus-Christ accomplit tout en tout ! Relevez les épaules 
et marchez sachant que vous n’êtes pas un étranger en Sion, Jésus est 
votre proche ! 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis un proche de Jésus-Christ, ainsi je suis inarrêtable dans 
mes devoirs dans le Nom de Jésus !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Apocalypse 1 : 17 
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Lundi 6 mars REGARDEZ DANS LE MIROIR 

2 Corinthiens 3 : 18 
Nous tous qui, le visage découvert, 
contemplons comme dans un miroir la 
gloire du Seigneur, nous sommes trans-
formés en la même image, de gloire en 
gloire, comme par le Seigneur, l’Esprit.

Le temps que nous passons à l’âge 
adulte devant le miroir équivaut à des 
années. Les gens vérifient que leur ap-
parence est correcte. Certains arrivent 
même en retard au travail, ratent des 
vols et classes pour perfectionner leur 
extérieur. Le miroir ne fait que de vous 
montrer vos imperfections. 

La Bible parle de la Parole comme 
d’un miroir ; plus vous lisez la Parole, 
plus vous devenez comme elle ! Votre 
miroir, la Bible dit que vous êtes bénis 
de toutes les bénédictions spirituelles 

(Éphésiens 1 : 3), et Christ s’est fait pauvre afin que vous soyiez riche (2 
Corinthiens 8 : 9). Plus vous le lirez, plus vous le deviendrez. 

En cette année du Ciel sur la Terre, méditez la Parole de Dieu jour et 
nuit, et vous réussirez. Marchez selon la Parole vous reviendrez avec un 
témoignage dans votre santé, entreprise, scolarité, mariage au Nom 
de Jésus ! Prenez la décision délibérée aujourd’hui de lire la Parole de 
Dieu et de prier. 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je marche selon la Parole et je reviendrai avec un témoignage. 
Ma vie est digne du Ciel sur la Terre et la gloire de Dieu est évi-
dente tous les jours de ma vie. 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Jacques 1 : 23



74

Mardi 7 mars PRIEZ, PRIEZ ET PRIEZ DAVANTAGE 

Luc 18 : 1 
Jésus leur adressa une parabole, pour 
montrer qu’il faut toujours prier, et ne 
point se relâcher.

La Bible dit que Dieu ne sommeil ni ne 
dort. Quelle capacité a Dieu de ne ja-
mais dormir ni sommeiller. Cela signifie 
qu’Il n’a pas d’hier ni d’aujourd’hui car 
Il n’a jamais dormi. Il est toujours éveillé 
et très actif, Il vit déjà dans l’éternité 
! Il est plus à jour que les nouvelles du 
lendemain, et Il connaît chaque détail 
de votre vie au point de connaître de 
cheveux sur votre tête !

Notre passage ci-dessus nous mon-
tre que nous pouvons puiser dans la 
technologie de Dieu, de ne pas nous 
évanouir, sommeiller ni fatiguer. Il nous 
a dit de prier sans relâche, ce qui 

signifie que lorsque vous ne priez plus, vous êtes dans une saison de 
relâchement. Votre fonctionnalité est compromise par un maque de 
prière. Reprenez-vous aujourd’hui et commencez à prier comme jamais 
auparavant. Ce ne sera peut-être que quelques minutes avec Dieu, 
mais aucune prière n’est vaine. 

Laissez votre esprit se brancher au spirituel en vous dédiant à la prière. 
Votre esprit est transformé, et vos prières prévaudront en toutes circon-
stances. Plus de vie de relâchement, de sommeillement ou d’oppres-
sion. La position de votre prière est celle de la victoire dans le nom de 
Jésus ! 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
La position de ma prière est celle de ma victoire. Je me ressaisis 
dans la prière et je vivrai une vie victorieuse et d’abondance 
dans le nom de Jésus ! 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
1 Thessaloniciens 5 : 16
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Mercredi 8 mars CHRIST EST UNE RÉSIDENCE

Actes 17 : 28 
Car en lui nous avons la vie, le mouve-
ment, et l’être. C’est ce qu’ont dit aussi 
quelques-uns de vos poètes : De lui 
nous sommes la race...

Si vous prenez la Bible comme une livre 
d’histoire, vous y trouverez des guerres 
et toutes choses qui confirmeront votre 
opinion. Pour ceux qui le prennent pour 
un livre d’amour y trouveront sûrement 
leur bonheur mais il existe quelque 
chose au-delà de cela dans la Parole 
de Dieu. La Bible dit « En Lui nous avons 
la vie, le mouvement et l’être. ». Notez 
que la Bible dit « en Lui » et non « avec 
Lui », cela signifie que vous résidez en 
Christ. 

Il existe une plus grande révélation 
dans le fait de connaître Christ comme 

votre résidence. Vous êtes dans un bulldozer, rien ne peut vous arrêter, 
vous êtes dans une force qui ne peut être résistée ni restreinte ! Lorsque 
vous êtes en Christ, vous êtes dans la plus grande puissance qui soit ! 
Toute montagne sera aplanie ou vallée sera remplie. 

Allez et conquérez car rien ne vous est impossible lorsque vous êtes en 
Christ. Cette entreprise ou projet peut paraître impossible, mais c’est 
facile lorsque vous êtes en Christ ! Aujourd’hui est un jour nouveau pour 
vous. Commencez à connaître Christ comme votre résidence et percez 
tout mur qui vous a résisté ! La puissance est disponible, et la Grâce est 
plus que suffisante ! 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Christ est ma résidence. En lui j’ai la vie, le mouvement et mon 
être. Rien ne m’arrêtera ! Les portes de la prospérité, de la bonne 
santé s’ouvriront dans le Nom de Jésus ! 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
2 Corinthiens 5 : 17



76

Jeudi 9 mars LA RÉVÉLATION ET LA VÉRITÉ 

2 Pierre 1 : 12
Voilà pourquoi je prendrai soin de vous 
rappeler ces choses, bien que vous 
les sachiez et que vous soyez affermis 
dans la vérité présente.

L’information est dynamique selon 
l’époque, ce qui était pertinent hier 
ne le sera plus demain. Les voitures et 
marques qui étaient alléchantes dans 
le passé ne le sont plus aujourd’hui. 
Ce principe s’applique et gouverne 
le monde spirituel. La révélation ne 
stagne pas mais fortement dynamique 
et diversifiée

Lorsque vous venez à Dieu ou aux cho-
ses de Dieu, faites le vide et laissez Dieu 
vous remplir d’informations pertinentes 
pour le moment présent. Notre pas-
sage se termine par l’ordre de nous af-

fermir dans la vérité présente. Notez, pour qu’il y ait une vérité présente, 
il doit y en avoir une passée et une future. Certaines sont des vérités 
anciennes que l’Église applique encore. Connaître Dieu comme celui 
qui fait des miracles en fait partie. 

Désormais, nous sommes qu’en Lui nous avons le mouvement, votre et 
notre être, cela signifie que nous sommes ceux qui faisons des mira-
cles désormais. Nous sommes des faiseurs de miracles ! Alors que nous 
marchons selon la Parole et communions avec Dieu par la prière et la 
supplication, nous obtenons de la manne fraîche du Ciel ! Dieu com-
mencera à relâcher la vérité présente, des informations pertinentes 
pour votre destinée et vous serez plus à la page que les nouvelles de 
demain ! 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis affermi dans la vérité présente et en Christ je vis, j’ai le 
mouvement et mon être. Ma destinée est gouvernée par la Pa-
role de Dieu qui est une Parole prophétique fiable ! Alléluia ! 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
2 Corinthiens 5 : 17
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Vendredi 10 mars L’ANCIEN DES JOURS

Daniel 7 : 9 
Je regardai, pendant que l’on plaçait 
des trônes. Et l’ancien des jours s’assit. 
Son vêtement était blanc comme la 
neige, et les cheveux de sa tête étaient 
comme de la laine pure ; son trône 
était comme des flammes de feu, et les 
roues comme un feu ardent.

Tout problème qui survient devant 
tente d’ébranler la puissance de Dieu. 
Aucune situation n’est plus grande que 
Dieu. Dieu existait avant le temps, et 
rien n’est nouveau, que ce soit positif 
ou négatif, devant le regard de Dieu. 
Peu importe la complexité ou la hau-
teur de cette situation, Dieu reste le 
chef suprême. 

Daniel l’appelle « l’Ancien des jours », 
et lorsqu’Il est appelé ainsi, cela signifie 

que les jours Le respectent comme l’ancien. Il existait avant le com-
mencement, les jours l’appellent Ancien. Lorsque vous l’adorez, sou-
venez-vous que vous n’adorez une idole qui a été sculptée hier mais 
Celui qui existait avant le temps. Il vous connaît entièrement, votre sit-
uation n’est point exclusive pour Lui. Cette maladie, cette situation sur 
votre lieu de travail ou à l’école n’est rien comparée à la puissance de 
Dieu ! 

Vous adorez un grand Dieu, celui qui ne peut être voté. Celui qui est as-
sis dans Sa propre circonférence. Allez et constater un revirement dans 
toutes les facettes de votre vie car la main du Seigneur est sur vous ! 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Mon Dieu est l’Ancien des jours, Il existait avant ma situation. 
J’adore le Très-Haut. Tout concoure à mon bien dans le Nom 
de Jésus ! 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Apocalypse 22 : 13
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Samedi 11 mars SÉPAREZ-VOUS 

Genèse 32 : 24
Jacob demeura seul. Alors un homme 
lutta avec lui jusqu’au lever de l’aurore.

La rencontre de Jacob avec sa des-
tinée fut lorsqu’il se retrouva seul. Nous 
savons qu’il avait des enfants, des ser-
viteurs, amis et un foyer complet, mais il 
choit la solitude pour passer à cet autre 
niveau. Lorsque Dieu voudra vous utilis-
er, il y aura des moments où vous vous 
retrouverez seul ! 

Chaque rencontre divine requerra une 
séparation du reste. La vraie définition 
de « saint » est « mis à part » ou « séparé 
». Ce que Dieu s’apprête à faire dans 
votre vie requiert de la solitude et une 
inaccessibilité aux autres. Les lieux où 
vous aviez l’habitude d’aller, vous n’irez 
plus là-bas ! Lorsque vous êtes seul pour 

être utilisé par Dieu, votre vocabulaire et accoutrement changeront. 

Lorsque, sans aucune raison apparente, vous avez été renvoyé, lorsque 
vos amis vous ont abandonné malgré votre amour sans réserve pour 
eux, vous réaliserez que vous êtes le candidat parfait pour être utilisé 
par le Maître. La Bible dit dans Jacques 1 : 2 « Regardez comme un su-
jet de joie complète les diverses épreuves auxquelles vous pouvez être 
exposés ». Certaines situations qui viendront dans votre vie devront être 
célébrées ; mais soyez-sûrs, Dieu est toujours sur Son trône, ce prochain 
niveau est imminent, et vous rirez le dernier dans le Nom de Jésus. 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis appelé à la grandeur, je disciplinerai les nations, ma 
vie brillera fortement. Aucune situation ne me vaincra car si je 
tombe sept fois, je me relèverai sept fois dans le Nom de Jésus, 
Amen ! 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Daniel 10 : 8 
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Dimanche 12 mars NE MARCHANDEZ PAS SA 
PRÉSENCE 

Juges 6 : 12 
L’ange de l’Éternel lui apparut, et lui dit 
: L’Éternel est avec toi, vaillant héros !

Gédéon répondit avec incrédulité 
lorsque l’ange de l’Éternel l’appela « 
vaillant héros » dans le verset qui suit 
notre passage. En effet, beaucoup 
se demandent : « si Dieu me trouve 
bien, pourquoi mes finances s’as-
sèchent-elles ? Si Dieu est là, pourquoi 
m’a-t-on renvoyé de mon travail ? Si 
Dieu est si puissant, c’est pourquoi ma 
situation me pèse-t-elle toujours ? »

L’ange de l’Éternel rencontra Gédéon 
sur un terrain conquis et lui a révélé sa 
véritable identité lorsque la nation tra-
versait des moments terribles sans chef 
militaire. Dans Son infinie sagesse, Dieu 
vous voit différemment. Sa réalité de 

ce que vous êtes contraste avec une vision naturelle. 

Pensez aux galaxies, au système planétaire connu des Hommes, et à 
l’inconnu. L’immensité de l’univers et de ce qu’il contient vous amènera 
à comprendre qu’Il est au-dessus de toute compréhension humaine. 
Peu importe ce que vous traversez maintenant, respirez un bon coup 
car Dieu est prêt à se révéler dans cette situation, Il est prêt à vous faire 
expérimenter le Ciel sur la Terre et vous chanterez un chant nouveau 
dans le Nom puissant de Jésus ! 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis fort, je suis entier, rien ne me manque. Ma vie brillera 
toujours devant les hommes afin de glorifier mon Père dans les 
Cieux. Je suis une merveille dans le Nom de Jésus. Amen ! 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Luc 1 : 11
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Lundi 13 mars VENEZ VOUS RECHARGER

1 Samuel 10 : 11 
Tous ceux qui l’avaient connu aupara-
vant virent qu’il prophétisait avec les 
prophètes, et l’on se disait l’un à l’au-
tre dans le peuple : Qu’est-il arrivé au 
fils de Kis ? Saül est-il aussi parmi les 
prophètes ?

Saul était connu de sa famille et amis 
comme un homme ordinaire. Avant 
qu’il ne prophétise, il n’aurait jamais 
imaginé pouvoir le faire. Beaucoup se 
demandent ce qui a pu lui arriver : où 
a-t-il appris à prophétiser ? Qui le lui a 
enseigné ; ou comment ce don lui a 
été transmis ? Notez que Saul marchait 
parmi les prophètes, il était au milieu 
d’eux et connecté au prophétique. 

Parfois vous retrouvez entremêlé dans 
le prophétique ; vous y marinez avec 

la révélation qui l’accompagne, comme à Spirit Embassy, the Good-
News Church où la transformation vient de l’intérieur. La Parole de Dieu 
a le pouvoir de changer complètement votre vie et vous donner une 
expérience du Ciel sur la Terre. Prenez une dose quotidienne en lisant et 
méditant constamment la Parole de Dieu.  

Vous devez l’intégrer à votre être. Lorsque vous êtes connecté avec 
Dieu par Sa Parole, vous êtes en lice pour un miracle. Rassemblez-vous 
avec d’autres frères chrétiens pour étudier la Parole, et alors qu’elle 
prend racine dans votre cœur et votre esprit, vous commencerez à voir 
le voir différemment. 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je marche dans de divines connexions. Je suis connecté à la 
Parole de Dieu, mon Esprit est nourri et ma vie brille dorénavant 
pour la gloire de Dieu, tant que je me rechargerai dans la Parole 
vivante de Dieu, ma vie devient le Ciel sur la Terre dans le Nom 
de Jésus. Amen ! 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Matthieu 13 : 54 
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Mardi 14 mars ENCOURAGEZ 

1 Thessaloniciens 5 : 11 
C’est pourquoi exhortez-vous récip-
roquement, et édifiez-vous les uns les 
autres, comme en réalité vous le faites

Souvent, c’est dans l’éclat public et 
les lumières des caméras, que les ac-
colades, les trophées, les prix et les 
titres sont fièrement levés par leurs 
gagnants. La scène peut être glam-
our et excitante et l’atmosphère peut 
être électrique ! Le gagnant malgré 
l’amusement et l’admiration, se rap-
pelle constamment d’une chose ou 
d’une personne ; celle qui l’encour-
age. 

Cette unique personne dans votre vie 
dont la détermination et la persistance 
vous a conduit à vous surpasser ; en 
vous bâtissant pour atteindre votre po-

tentiel divin. Celui qui encourage ne reçoit aucun trophée, mais le gag-
nant sait qu’il lui aurait été impossible de l’obtenir sans lui. Paul était em-
pathique dans sa lettre aux Thessaloniciens sur ce qu’il attendait d’eux. 

Vous direz peut-être que vous n’êtes pas un prédicateur, ni un apôtre, ni 
un prophète, mais vous êtes un Chrétien ! Vous devriez être celui qu’on 
voit devant un païen. Vous ne serez peut-être pas celui exposé, mais vos 
paroles de consolation et d’encouragement feront la différence dans 
la vie de quelqu’un. La vie profonde implique de montrer de l’amour 
aux autres, d’aimer ce qui ne peut l’être et d’encourager les autres à 
atteindre de hauts niveaux. 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Ma vie est un succès. Je ne prônerai le découragement, ni ne 
découragerait, non, ce ne sera pas mon partage. Je suis établi 
pour diriger et bâtir les autres. Peu importe où je vais, ma vie 
attirera toujours de bonnes nouvelles. Amen ! 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Éphésiens 4 : 29 
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Mercredi 15 mars AUGMENTEZ VOTRE LUMIÈRE 

Actes 12 : 7 
Et voici, un ange du Seigneur survint, et 
une lumière brilla dans la prison. L’ange 
réveilla Pierre, en le frappant au côté, 
et en disant : Lève-toi promptement ! 
Les chaînes tombèrent de ses mains.

Je dis aux gens que le diable a peur 
de votre lumière, pas de votre onction 
! Cela prendra beaucoup de temps à 
certains chrétiens pour le comprendre. 
Le pouvoir en vous, existe à cause de 
la lumière en vous, et posséder cette 
lumière élève votre rang dans le royau-
me des esprits. L’ange qui est venu 
délivrer Pierre l’a fait par sa lumière qui 
était en mesure de briser les chaînes 
qui le retenaient en prison. 

Vous devriez comprendre que pour 
produire de la lumière vous devez en 

avoir en vous. S’il n’y en a pas, vous n’en émettrez pas.  Psaumes 119 : 
30 dit « La révélation de tes paroles éclaire, Elle donne de l’intelligence 
aux simples. ». Par ce passage, nous savons que la lumière s’obtient par 
la Parole de Dieu, alléluia ! 

Plus vous avez la Parole de Dieu en vous, plus la lumière exsude de vous. 
Dès que la lumière peut disperser les ténèbres et est en capacité de 
briser les chaînes de la pauvreté, maladie, de la nudité et de la captiv-
ité, la solution est d’absorber plus de lumière en ayant plus de la Parole 
de Dieu en vous. 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je marche, vis et respire avec la Parole de Dieu en moi. Je suis 
un générateur de lumière ; ainsi, le diable ne vaut rien devant 
moi. Je marche avec cette lumière qui éteint le pouvoir de 
l’ennemi sur moi. Amen ! 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Luc 2 : 9 
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Jeudi 16 mars LA SUBSTANCE DE LA VIE
PROFONDE 

Luc 5 : 4 
Lorsqu’il eut cessé de parler, il dit à Si-
mon : Avance en pleine eau, et jetez 
vos filets pour pêcher. 

Cela fait sept mois que nous sommes 
entrés en tant qu’église dans la saison 
de Vie Profonde. Le chiffre sept est 
normalement celui de la perfection, 
lorsqu’il s’agit des choses de l’esprit. 
La vie profond relâchée est synonyme 
d’une vie de prière plus profonde, d’un 
engagement plus profond dans les af-
faires de Dieu. 

La vie profonde requiert d’aller plus en 
profondeur dans la Parole de Dieu. Elle 
est imaginée pour nous mener, hom-
mes et femmes, à la perfection car 
Dieu est parfait. La vie profonde rend 
la Bible comme l’unique manuel pour 

mieux nous équiper pour devenir ce que Dieu veut de nous. Un des 
avantages de la vie profonde est que vous porterez plus de fruits. 

Lorsque vous comprenez que la vie profonde est gratifiante, votre re-
gard sur le spirituel prendra une autre trajectoire. Nous sommes des 
pêcheurs d’hommes et non des receveurs d’hommes, d’où nous dev-
ons nous lancer plus profondément dans les affaires de Dieu si nous vou-
lons gagner plus d’âmes pour Jésus. La vie profonde nous évite une vie 
chrétienne superficielle mais d’être fermement enraciné dans la Parole 
de Dieu et les choses de l’esprit. 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis déjà dans la Phase de la Vie Profonde, je n’ai pas de 
chemin inverse, je ne peux pas me retourner mais seulement 
aller plus en profondeur dans les affaires de Dieu. Je continuerai 
d’évangéliser, de gagner plus d’âmes, m’assurant que le Ciel 
est plein et que l’enfer est vide ! 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Jean 21 : 6 
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Vendredi 17 mars UNE ÉMANCIPATION SPIRITUELLE 
PAR LA PRIÈRE 

Exode 17 : 12 
Les mains de Moïse étant fatiguées, 
ils prirent une pierre qu’ils placèrent 
sous lui, et il s’assit dessus. Aaron et Hur 
soutenaient ses mains, l’un d’un côté, 
l’autre de l’autre ; et ses mains restèrent 
fermes jusqu’au coucher du soleil.

Lorsque Moïse levait les mains au ciel, 
les Israélites avaient la victoire sur leurs 
ennemis. Lorsque Moïse baissait ses 
bras, alors leurs ennemis prenaient le 
dessus. 

Il est significatif de comprendre que 
quelque chose de profond se dérou-
lait ; il y avait une corrélation entre les 
mains levées de Moïse, un acte phy-
sique, et la victoire des Israélites sur 
le front. Ce simple acte d’élever ses 
mains et d’apporter la victoire montre 

que notre participation est requise afin de voir une manifestation d’un 
miracle d’un autre niveau. 

Je dis toujours aux gens de ne pas prendre la prière pour acquise car 
lorsque vous priez, des anges en mission son déployés pour vous. Votre 
prière est comme celle de Moïse qui lève ses mains pour donner la vic-
toire sur les forces principautés démoniaques. 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je ne céderai jamais, ma vie servira comme une hache de 
combat à l’Éternel, je soutiendrai les anges en mission pour moi 
par la prière, je ne serai point complaisant dans le nom puissant 
de Jésus. Amen ! 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Éphésiens 6 : 18 
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Samedi 18 mars  VOTRE CAS EST URGENT 

Psaumes 91 : 1 
Celui qui demeure sous l’abri du Très 
Haut Repose à l’ombre du Tout Puissant.

La plupart des pays développés ont 
un numéro d’urgence. Ce sont des 
numéros que les gens appellent en cas 
de danger. Dès qu’ils ont appelés, un 
signal alertera les secours qui seront 
envoyés immédiatement. Ce qui est 
remarquable c’est que même si ces 
numéros sont appelés par erreur, les 
secours se déplaceront quand même 
pour écarter tout signe de danger. 

De la manière, Dieu nous a donné des 
numéros d’urgences à composer im-
médiatement face à un danger. Notre 
passage du jour est l’un d’entre eux. De 
plus, Jérémie 33 : 3 dit « Invoque-moi, et 
je répondrai. Je te révèlerai les choses 

cachées que tu ne connais pas ». 

Dans cette situation où une lettre d’expulsion vous est déposée comme 
une bombe, ou qu’une maladie handicapante vous a été diagnos-
tiquée, ou que le licenciement semble imminent, c’est une occasion 
parfaite pour crier en langues et composer ces numéros d’urgence. 
Notre Dieu fiable enverra des anges afin de vous secourir du danger 
imminent si vous composez le Psaume 911 ou Jérémie 333. Alors que 
vous vous tenez sur la Parole de Dieu, appelez dès maintenant et voyez 
l’aide arriver instantanément dans le nom de Jésus ! 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis sur la liste de surveillance de Dieu, constamment sous 
la surveillance du Ciel, je ne suis pas seul, les anges entourent 
ma demeure 24h sur 24 et 7j sur 7, toute arme forgée contre moi 
sera sans effet. Je suis victorieux au Nom de Jésus. 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Psaumes 32 : 7 
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Dimanche 19 mars RENFORCEZ VOTRE AUTORITÉ 

Hébreux 6 : 20 
Là où Jésus est entré pour nous com-
me précurseur, ayant été fait souverain 
sacrificateur pour toujours, selon l’ordre 
de Melchisédek. 

« Mel » de Melchisédek signifie régner 
et « Sédek » signifie être fait avec just-
esse. Melchisédek, mentionné dans 
l’ancien Testament est un roi et un sac-
rificateur (Genèse 14 : 18-20), cela signi-
fie qu’il a deux fonctions. Étrangement, 
Melchisédek n’a aucune généalogie 
mentionnée, il apparaît de nulle part. 

Ce que j’aime avec mon Jésus, dans 
le passage qui dit qu’au moment où 
il était déjà parti, il est devenu no-
tre souverain sacrificateur. Mais pas 
seulement, Jésus est aussi notre roi. En 
tant que chrétiens, nous devons con-

sidérer la dualité du rôle de Jésus en tant que souverain sacrificateur 
et roi après Melchisédek. Votre position en Christ porte une double 
fonction ; comme un sacrificateur, plaidant comme un avocat à la 
cour, et un juge car votre souveraineté vient de Jésus. 

Lorsqu’il s’agit de prier, vous commencez par plaider, en vous appuyant 
sur la Parole de Dieu, et lorsque vous terminer votre prière, commencez 
à décréter et déclarer des choses car le roi en vous est autoritaire et 
gouverne sur toutes circonstances. En cette année décrétez et dé-
clarez le Ciel sur la Terre comme votre norme de vie. Le nom de Jésus 
est votre arme de guerre, et la Parole de Dieu est votre ultime artillerie 
pour déloger toute attaque de l’ennemi. 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis un sacrificateur et un roi. Je porte la totalité de l’autorité 
divine ; lorsque je parle, les situations se prosternent, lorsque 
je décrète et déclare, des circonstances disparaissent. Ma vie 
projettera toujours la nature divine de Dieu en moi dans le Nom 
de Jésus. 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Psaumes 110 : 4 
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Lundi 20 mars VOCALISEZ VOTRE FOI 

2 Corinthiens 4 : 13 
Et, comme nous avons le même esprit 
de foi qui est exprimé dans cette parole 
de l’Écriture : J’ai cru, c’est pourquoi j’ai 
parlé ! Nous aussi nous croyons, et c’est 
pour cela que nous parlons, 

Souvent, je dis que les chrétiens silen-
cieux meurent en silence car ils refusent 
de parler. Il est temps de déclarer des 
choses sur vous et votre corps. Ce n’est 
plus le temps de rester silencieux. Que 
vous soyiez défié dans votre santé ou 
non, prononcez ces mots avec moi en 
considérant leur sens dans votre cœur. 
Dites « Je suis complet en Christ ! Rien 
ne manque dans mon esprit, mon 
âme, et mon corps ! »

Vous devez réitérer cela pour être par-
ticipant de votre connaissance et votre 

être. N’hésitez pas, déclarer constamment ce que vous croyez pour 
votre entreprise, mariage, famille, vos finances, votre santé et voyez les 
changements prendre forme dans votre vie. Je répète déclarez cela 
sur votre vie et votre famille aujourd’hui et tous les jours. Dites-le à haute 
voix : mes organes fonctionnent normalement au nom de Jésus ! 

Mon cœur bat normalement, mes poumons absorbent l’air normale-
ment, mes yeux voient normalement, au nom de Jésus ! Mes reins 
fonctionnement parfaitement, mes muscles et tissus sont en condition 
parfaite ! Mes entreprises explosent, mes finances augmentent au nom 
de Jésus ! Ma vie n’est rien d’autre que le ciel sur la Terre ! Dites-le quo-
tidiennement et faites fuir le diable. Votre victoire ne peut vous être re-
fusée au nom puissant de Jésus ! 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Mon corps répond à la Parole de Dieu et non à la maladie ! 
Le sceau de Dieu est sur moi et en moi, je suis Son produit fini. 
Gloire à Dieu !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
2 Corinthiens 3 : 12



89

Mardi 21 mars UTILISEZ VOTRE AVANTAGE 

2 Pierre 1 : 3 
Béni soit Dieu, le Père de notre Sei-
gneur Jésus Christ, qui, selon sa grande 
miséricorde, nous a régénérés, pour 
une espérance vivante, par la résurrec-
tion de Jésus Christ d’entre les morts,

La pauvreté n’est pas l’absence de 
ressources ou d’argent. C’est l’ab-
sence d’imagination. Les gens me 
demandent souvent, « comment puis-
je devenir riche si je n’ai pas l’argent 
pour démarrer une entreprise ? » Ma 
réponse est « si tu as besoin d’argent 
pour démarrer une entreprise, tu n’es 
fait pour ça. Ce dont tu as besoin c’est 
d’un capital intellectuel, d’une idée. 
Chaque succès entrepreneurial com-
mence par une idée. 

De plus, vous avez un plus grand avan-
tage encore que la moyenne car la faveur de Dieu différencie tout 
chrétien de tout entrepreneur en devenir. Il y a une autre ressource qui 
n’est pas considérée lorsqu’il s’agit de prospérité, c’est la présence 
d’un prophète. Un prophète porte une atmosphère de prospérité. En 
effet, Dieu a mis sa confiance en eux avec une ressource prospérité. 

Certains chrétiens n’ont pas encore identifié leur prophète envoyé pour 
eux. Les autres ont reconnu le leur, mais ils refusent de les croire, en ne 
réalisant pas que croire en un prophète de Dieu est un requis pour leur 
prospérité. Le temps est court, utilisez les ressources que Dieu vous a 
données pour prospérer. Croyez en la parole de Ses prophètes et agis-
sez sur cette entreprise aujourd’hui !

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je m’émancipe pour prospérer. La faveur du Seigneur me fait 
porter du fruit et me rend productif, tout ce que je touche fleurit. 
La Parole fonctionne pour moi, et je ne serai jamais désavan-
tagé dans le nom puissant de Jésus ! 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
2 Chroniques 20 : 20
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Mercredi 22 mars LA JOIE DE LA DÉCOUVERTE 

Proverbes 25 : 2
La gloire de Dieu, c’est de cacher les 
choses ; La gloire des rois, c’est de 
sonder les choses.

Dieu prend plaisir à cacher les choses. 
Son intention n’est pas de les éloigner 
de vous mais de vous permettre d’ex-
périmenter la joie de les découvrir. Il 
a rendu les choses simples car tout 
est dans Sa Parole. La Bible a un con-
tenu ésotérique : les mystères de Dieu 
sont cachés aux païens mais sont en 
libre-accès pour Ses enfants. Tout ce 
dont vous avez besoin c’est vous en-
rober de la Parole. Mais surtout de trou-
ver La Parole dont vous avez besoin ! 

Ce n’est pas juste la vérité mais celle 
que vous connaissez qui vous rend li-
bre dans votre santé, vos finances, vos 

relations, votre esprit et toute sphère qui nécessite une délivrance ou 
le salut. Les chrétiens nourris à la petite cuillère sont limités dans leur 
connaissance car elle dépend d’autrui mais les chrétiens matures com-
prennent que les desseins de Dieu ont le but de supplémenter vos re-
cherches personnelles. 

C’est ce que les rois font. Alors, lorsque vous voulez connaître la vérité sur 
un sujet particulier, une circonstance, ou un problème que vous voulez 
résoudre, recherchez-le dans la Parole. Le Saint-Esprit fera en sorte que 
vous trouviez ce que vous cherchez, vous ne serez jamais déçu. Alors 
trinquez ! La Parole fonctionne ! 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
La Parole forme le caractère de Christ en moi. Je pratique la 
Parole, récoltant les bénéfices de toutes les bonnes choses 
que Dieu a prévues pour moi. Je décrète et déclare, ma vie 
est remplie de plaisirs, d’abondance, de richesses, d’honneur 
et de gloire !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
2 Timothée 2 : 15
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Jeudi 23 mars LEVEZ VOTRE DRAPEAU 

2 Corinthiens 5 : 20 
Nous faisons donc les fonctions d’am-
bassadeurs pour Christ, comme si Dieu 
exhortait par nous ; nous vous en sup-
plions au nom de Christ : Soyez récon-
ciliés avec Dieu !

Il est important de savoir qui vous êtes. 
La Bible dit que vous êtes un ambassa-
deur de Christ, et c’est un rang à vie. 
En tant qu’ambassadeur, vous êtes le 
représentant du gouvernement de 
Dieu, mandaté par le Souverain de 
l’Univers pour une mission diplomatique 
spéciale. Vous êtes un ministre de la 
réconciliation envoyé pour représenter 
la paix, la prospérité, la protection, et 
la puissance de votre patrie, Sion. Vous 
êtes envoyé essentiellement pour être 
la vitrine du Ciel sur la Terre.

En tant qu’ambassadeur, vous n’êtes 
pas sujet à l’économie de ce monde. Vous êtes richement pourvu par 
votre patrie. Il existe un autre fait intéressant dans le fait d’être ambas-
sadeur. Le lieu où vit un ambassadeur n’est pas une ambassade, mais 
une chancellerie. Cela ne devient une ambassade que lorsque l’am-
bassadeur est présent. Cela signifie que votre corps, même dans ce 
monde, est votre ambassade. 

Vous ne pouvez pas vivre n’importe comment car vous représentez 
Celui qui a le règne suprême, le Seigneur Jésus-Christ ! Le seul style de 
vie qui vous va est celui du Ciel sur la Terre. En tant qu’ambassadeur, 
vous êtes autorisé à lever votre drapeau lorsque vous êtes à l’étranger. 
Vous incarnez ce que votre nation défend. Tant que vous êtes là, vous 
influencez toute la culture autour de vous. 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je sais qui je suis. Je ne suis pas de ce monde. Je suis le 
représentant de Dieu sur cette Terre. J’ai une immunité diploma-
tique contre les systèmes, les symptômes et les maladies de ce 
monde. La Terre est mon ambassade, et j’injecte l’atmosphère 
de Dieu peu importe où je vais. 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
2 Corinthiens 5 : 18 
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Vendredi 24 mars DÉVIEZ 

Romains 12 : 2 
Ne vous conformez pas au siècle 
présent, mais soyez transformés par le 
renouvellement de l’intelligence, afin 
que vous discerniez quelle est la volo-
nté de Dieu, ce qui est bon, agréable 
et parfait.

Trop longtemps, l’Église a été influ-
encée par le système de ce monde. Les 
taux de divorces sont plus élevés chez 
les chrétiens que chez les païens. Les 
prédicateurs ont abandonné la vérité 
pour le sentimentalisme. Le monde va 
droit en enfer, et certains prédicateurs 
y participent, mais nous qui avons sou-
scrit à la Vie Profonde, nous avons an-
nulé la culture mondaine. 

Dans ces temps de la fin où l’enlève-
ment approche, la séparation entre 

l’Église et le monde devient de plus en plus limpide. Il est temps pour les 
vrais chrétiens de défendre la justice et de refuser la compromission. Le 
monde prescrit le péché et l’anarchie, tout cela en prônant « l’inclusion 
». Le monde prescrit d’accepter la maladie comme étant faisant partie 
d’une vie normale. 

Le monde prescrit des revenus minimum pour survivre. Nous devons 
dévier de cette prescription et incliner nos oreilles à la Parole de Dieu. 
Prenez position fermement pour Dieu, et ne vous soumettez jamais ! En 
cette année du Ciel sur la Terre, faites de la Parole de Dieu votre stan-
dard pour votre santé, vos finances, vos relations, votre vie. 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je refuse de m’incliner devant les standards du monde. Je 
décrète et déclare, ma pensée et mon caractère sont de Christ. 
Mes pieds sont solidement ancrés dans la fondation de Sa Pa-
role, et je ne serai pas ébranlé dans le nom puissant de Jésus ! 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Romains 12 : 1-2
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Samedi 25 mars CONNAISSEZ VOTRE DIEU

Daniel 11 : 32 
Il séduira par des flatteries les traîtres 
de l’alliance. Mais ceux du peuple qui 
connaîtront leur Dieu agiront avec fer-
meté,

Je ne suis pas un croyant. J’ai aban-
donné la croyance depuis longtemps. 
Je connais Dieu ! Voyez-vous, un chré-
tien n’est pas un croyant. La Bible nous 
dit que certains pouvoirs leur ont été 
donnés– pas aux chrétiens. Cela sig-
nifie qu’un croyant est celui qui n’est 
pas encore devenu un fils de Dieu. Le 
passage nous dit que seuls ceux qui 
connaissent leur Dieu qui seront forts et 
accompliront des exploits. 

Il y a une connaissance expérimentale 
que vous devez avoir de Dieu et Dieu 
de vous. Abraham l’a réalisé lorsqu’il a 

décidé de sacrifier son fils par la foi. C’est à ce moment que Dieu a dit 
« maintenant je sais que tu me crains ! » La seule façon de connaître 
Dieu c’est à travers Sa Parole. La Bible dit « ce que nous avons entendu, 
ce que nous avons vu de nos yeux, ce que nous avons contemplé et 
que nos mains ont touché, concernant la parole de vie » (1 Jean 1 : 1). 

Votre connaissance de la Parole est démontrée par vos actions : vos 
pas de foi sont basés sur la Parole, alors refusez d’être un croyant. Vous 
êtes bien plus que cela ! Vous pouvez Le connaître ! Cultivez vos expéri-
ences avec Dieu en exerçant votre foi dans Sa Parole, et vous ferez des 
exploits ! 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis audacieux ! Je ne crains rie car je connais mon Dieu 
! Chaque jour, j’expérimente des victoires sans précédent. Je 
défie chaque défi, car Dieu est avec moi ! Alléluia ! 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Jean 1 : 12
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Dimanche 26 mars DITES-LUI CE QUE VOUS AVEZ VU

1 Jean 5 : 14-15
Nous avons auprès de lui cette assur-
ance, que si nous demandons quelque 
chose selon sa volonté, il nous écoute. 
Et si nous savons qu’il nous écoute, 
quelque chose que nous demandions, 
nous savons que nous possédons la 
chose que nous lui avons demandée.

La foi est technique, et vous pouvez 
croître quand vous comprenez com-
ment elle fonctionne. Il y une grâce à 
posséder vos possessions et collecter 
vos collections, mais il existe une équa-
tion que vous devez suivre pour utiliser 
votre foi et obtenir ce que vous désirez. 
Dieu vous a donné la garantie dans Sa 
Parole, un moyen pour obtenir tout ce 
que vous voulez, et en voici le principe 
: vous voyez ce que vous désirez dans 
la Parole, Dieu le voit, et vous avez l’as-

surance de l’obtenir. 

La Bible dit que Dieu fait toutes choses avec le conseil de Sa volonté. 
Cela ne veut pas dire qu’Il va chercher un passage. Il est la Parole ! 
Cela signifie simplement que Dieu utilise Sa Parole pour obtenir ce qu’Il 
veut. De ce fait, Il s’attend à ce que vous fassiez de même et il y a une 
chose magnifique en cela : dès que. Vous voyez ce que vous désirez 
dans la Parole, vous ne priez pas pour l’obtenir, vous le faites car vous 
l’avez déjà ! Comment le savez-vous ? Vous l’avez vu dans la Parole ! 
Tout ce qu’il vous reste à faire est de Lui dire ce que vous avez vu ! 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Dieu m’entend lorsque je prie et ma foi en Sa Parole produit des 
résultats 100% du temps, tout le temps ! 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Éphésiens 1 : 11
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Lundi 27 mars MONTREZ-VOUS ! 

2 Corinthiens 2 : 14 
Grâces soient rendues à Dieu, qui nous 
fait toujours triompher en Christ, et qui 
répand par nous en tout lieu l’odeur de 
sa connaissance !

J’écris des livres lorsque le Seigneur 
me l’ordonne. Chaque livre que j’écris 
porte une impactation de ma grâce. 
Cependant, la révélation, les principes 
et la pratique contenue dans les pages 
de chaque livre ne seront jamais con-
nues sauf si une personne décide de 
le lire. Pour cette raison, peu importe 
quand j’écris un livre, je sélectionne soi-
gneusement un titre qui vous indique le 
problème que le livre résout. 

Le titre sur la couverture communique 
la valeur de ce qu’il contient. C’est 
du marketing basique, la raison pour 

laquelle mes livres se vendent. Vous êtes le titre que Dieu porte. Il est 
entré en vous pour vous transférer Sa valeur. Tout ce qu’Il est, et toutes 
Ses capacités résident en vous. Alors, quand quelqu’un ne connaît pas 
le Seigneur vous regarde, il devrait voir le problème que vous résolvez. 

S’ils sont dans les ténèbres, ils devraient voir la lumière lorsqu’ils vous 
regardent. S’ils n’ont pas assez d’argent pour le mois, ils devraient voir 
la prospérité se montrer en vous. S’ils ont besoin de guérison, votre con-
tenance devrait refléter Sa santé et son pouvoir de guérison. Vous êtes 
la meilleure stratégie marketing. Montrez au monde ce que vous ren-
fermez ! 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je suis une personne de valeur. Je suis la solution aux prob-
lèmes qui gravitent autour de moi. Partout où je vais, je déverse 
l’odeur de la connaissance de Dieu. Je me montre pour Dieu !

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Matthieu 5 : 14-16 
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Mardi 28 mars QUE VOS PAROLES COMPTENT

1 Corinthiens 14 : 10 
Quelque nombreuses que puissent être 
dans le monde les diverses langues, il 
n’en est aucune qui ne soit une langue 
intelligible ; 

Notre passage du jour nous dit que ch-
aque son a une signification. Chaque 
parole que vous prononcez produit 
des résultats, et Dieu s’attend à ce que 
vous, Son enfant, vous utilisiez cette 
technologie qu’Il vous a donnée à 
votre plein avantage. Vos vibrations so-
nores ont été imaginées par Dieu pour 
dessiner les bénédictions de Dieu dans 
votre vie. Alors que vous parlez, vous 
créez des autoroutes pour donner un 
accès aux anges. 

Plus vous décrétez et déclarez les 
bénédictions de Dieu dans votre vie, 

plus vous autonomisez les anges pour venir à vous et vous faire profiter 
des avantages du salut. C’est pourquoi vous ne devez produire un son 
de pauvreté. Lorsque vous produisez un son qui ne s’aligne pas avec la 
Parole de Dieu, au lieu d’autonomiser les anges, vous autonomisez les 
démons pour vous appauvrir. 

Les paroles comme « je suis fauché », « je ne peux pas me l’offrir », «je 
n’ai pas assez » ne devraient jamais faire partie de votre langage. Il 
est préférable que les gens disent que vous êtes orgueilleux que de 
permettre aux esprits démoniaques d’entendre ces paroles. Vos pa-
roles sont puissantes ! Par conséquent, utilisez-les pour produire un fruit 
d’abondance qui vous revient de droit. 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Je ne suis pas sujet à un déclin financier ou à la dépression 
économique. Je décrète et déclare que je suis puissamment 
prospère ! Je vis dans un environnement de prospérité et l’héri-
tage financier de ma famille est sécurisé dans le Nom puissant 
de Jésus ! 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Proverbes 13 : 2
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Mercredi 29 mars UN BOOSTER D’ÉNERGIE 

1 Corinthiens 14 : 4
Celui qui parle en langue s’édifie lui-
même ; celui qui prophétise édifie 
l’Église.

Il est possible à quelqu’un d’être déshy-
draté sans le savoir. De même, vous 
pouvez découvrir que votre batterie de 
téléphone est déchargée au moment 
où il s’éteint. De la même manière, 
vous pouvez être à court d’énergie spi-
rituelle sans le savoir. Si vous attendez 
d’avoir soif pour boire, vous êtes déjà 
déshydraté. Alors, plutôt que d’atten-
dre d’avoir soif, la meilleur chose à faire 
est de boire tout au long de la journée. 

De même, il est préférable de surveill-
er le niveau de votre batterie durant la 
journée et de le garder chargé le plus 
possible. Cela s’applique à votre éner-

gie spirituelle. Lorsque vous priez ou parlez en langue, vous rechargez 
votre énergie spirituelle. Vous la rechargez avec la dunamis de Dieu. 
Lorsque Jésus guérissait les malades, une puissance sortait de lui. 
 
Il savait quand Son énergie spirituelle baissait, alors Il se rechargeait 
dans la prière. Certains sportifs utilisent des produits ou médicaments 
pour augmenter leur énergie, mais nous avons nos propres boosters 
spirituels. Cinq minutes de prière en langues peuvent nous fournir as-
sez d’énergie pour régler vingt ans de problèmes ! N’attendez pas que 
votre énergie spirituelle soit au plus bas. Au lieu de cela, rechargez-vous 
durant la journée par la prière. 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
La puissance dunamis de Dieu agit en moi ! Lorsque je prie, je 
confonds le diable et explose sur mes problèmes ! Mes prob-
lèmes sont en train de finir, et les choses fonctionnent dans ma 
vie dans le Nom de Jésus ! 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Éphésiens 3 : 20 
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Jeudi 30 mars DE L’ARGENT NOUVEAU 

2 Corinthiens 5 : 17 
Si quelqu’un est en Christ, il est une 
nouvelle créature. Les choses anci-
ennes sont passées ; voici, toutes cho-
ses sont devenues nouvelles. 

L’argent est connu pour échouer car il 
fait partie du système de ce monde, et 
ce système corrompu, lorsque vous de-
venez une nouvelle créature en Christ, 
la Bible dit que toutes choses sont de-
venues nouvelles, et toutes choses sont 
de Dieu. Cela inclut votre argent. Ce 
qui le rend nouveau c’est la valeur que 
vous lui donnez, et cette valeur dé-
termine comment vous l’utilisez. Vous 
pouvez amener vos finances dans le 
monde spirituel en le consacrant à une 
utilisation pour Dieu. 

Si Dieu peut le voir en vous, Il viendra à 
vous. L’argent arrive ! Votre argent arrive ! Et le peuple de Dieu sera riche 
! Mais comprenez que l’argent n’est une fin en soi. C’est simplement un 
moyen pour donner de la valeur éternelle aux choses qui comptent 
vraiment. C’est pourquoi nous parlons d’argent avec une mission. 

Nous comprenons que lorsque nous travaillons, nous ne le faisons 
pas pour vivre, mais pour le donner. La volonté de Dieu est que vous 
prospériez financièrement pour que vous puissiez choisir la vie que vous 
voulez plutôt qu’elle vous soit imposée. Plus important, c’est par votre 
argent que l’Évangile et l’agenda du Royaume de Dieu se répandra à 
l’étranger ! 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
Mes entreprises n’échoueront jamais, mes finances ne s’épui-
seront jamais. Je suis oint pour un grand succès ; mon argent 
arrive et arrive encore ! 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
Genèse 47 : 15 
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Vendredi 31 mars PRÊT POUR L’ENLÈVEMENT 

Psaumes 105 : 37 
Il fit sortir son peuple avec de l’argent 
et de l’or, Et nul ne chancela parmi ses 
tribus. 

Lorsque les enfants d’Israël firent leur 
exode d’Égypte, il n’y avait aucune 
personne faible ou malade parmi eux. 
Ils étaient tous forts et en bonne santé. 
Maintenant, l’Église s’apprête à ef-
fectuer la plus exode de tous les temps 
– l’enlèvement ! Le Seigneur revient bi-
entôt, et les saints de Dieu seront en-
levés pour le rencontrer dans les airs. 
Gloire à Dieu ! 

La Bible dit qu’Il revient chercher une 
Église glorieuse sans tache ni défaut. 
Lorsque nous sortirons de ce monde, 
nous revêtirons un corps glorieux qui ne 
mourra jamais ni ne tombera malade. 

Une maladie dans votre corps signifie que la connaissance de la mal-
adie surpasse celle de la Parole qui dit que vous avez été guéri. La 
guérison a été pourvue et est disponible pour vous maintenant ! 

Vous n’avez pas besoin d’attendre jusqu’à l’enlèvement pour expéri-
menter cette santé corporelle et cette force. Croyez simplement ce 
que Dieu dit concernant votre guérison et commencez à prononcer 
des paroles qui s’alignent avec Sa Parole. Ne tapez pas vos symptômes 
sur Google, entrez dans la Parole ! Alors que vous déclarez la Parole 
sur votre corps, vous créez un passage afin de faire sortir la maladie de 
votre corps, et la guérison sera votre réalité présente. 

DÉCLARATION PROPHÉTIQUE
La vie de Dieu est imprégnée sur mon corps. La vertu de la 
guérison de Christ coule en moi, et je suis revitalisée au niveau 
cellulaire et moléculaire. Jésus est mon guérisseur, et je reçois 
Sa Grâce pour la guérison dès maintenant ! 

ÉTUDE PLUS APPROFONDIE
1 Corinthiens 15 : 51-53
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